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Madame, Monsieur
Chère Savignoise, Cher Savignois,

La fin de l’année scolaire a sonné, et pour
beaucoup d’entre nous, elle rime avec vacances
et détente. Pour l’équipe municipale, en
revanche, ce début d’été s’est révélé
particulièrement intense.
Pour la reprise de la boulangerie, plusieurs
candidats se sont manifestés auprès du
boulanger actuel et de monsieur Tournier,
propriétaire des locaux. Cependant, la mise en
vente des lieux suivie du décès de Monsieur
Tournier a remis en cause les projets de chacun.
Face au risque de délais prolongés pour
l’installation d’un repreneur, nous avons été
amenés à envisager l’utilisation des locaux de
l’ancien Bar de la Tour pour la création d’un
point de vente qui serait tenu par l’un des
boulangers intéressés. Nous poursuivons les
échanges avec les candidats et ne manquerons
pas de vous tenir informés. En attendant, si
l’arrivée d’un nouveau boulanger prend plus de
temps que prévu, les gérants du Clos de
l’Abbaye ont accepté d’assurer temporairement
un dépôt de pain et nous les en remercions.
En matière de voirie, nous avons déposé le
permis d’aménager pour la création du parking
de la Font Porée. Nous espérons un retour
rapide des Architectes des Bâtiments de France
afin de lancer les travaux dès cet automne. Les
travaux de la station d’épuration de Taylan se
poursuivent, et ceux relatifs à la séparation des
eaux pluviales et usées au centre du village,
pilotés par la CCPA, sont sur le point de se
terminer. Nous en profiterons pour refaire la
chaussée rue des Deux Maisons et rue de la
Paix. Nous remercions les riverains de leur
patience pour la gêne occasionnée.
Et, à la fin du mois de juillet, nous aurons le
plaisir d’inaugurer le pôle santé, une réalisation
dont nous pouvons être fiers. Je tiens à
remercier chaleureusement tous les élus qui se
sont investis dans cet important projet. Ce
nouveau bâtiment accueillera des professionnels
de santé libéraux ainsi que le centre municipal
de santé.  Réunis au même endroit, ils pourront 
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ensemble mieux coordonner les parcours de
soins de chacun. De plus, les cabinets
disponibles permettront d’accueillir un
troisième médecin. Malgré les difficultés
rencontrées pour trouver des remplaçants en
période estivale, nous poursuivons
activement nos recherches et espérons
l’arrivée de ce troisième médecin dès
l’automne. Nous sommes confiants que ces
nouveaux locaux répondront pleinement aux
attentes des professionnels de santé comme
des patients.
Enfin, je souhaite revenir sur la Féria qui s’est
tenue les 14 et 15 juin derniers. Cet
événement a rassemblé plusieurs milliers de
personnes dans une belle ambiance. Et quelle
ambiance ! joyeuse, festive et familiale ! Plus
de 220 bénévoles ont uni leurs compétences
pour faire de cette fête un véritable succès.
Félicitations à tous ! Pendant ces deux jours,
nous avons découvert les traditions
camarguaises et vibré au rythme des bandas
et des concerts, partageant un moment
inoubliable d’amitié et de convivialité.
L’organisation et la gentillesse des bénévoles
ont été unanimement saluées. Cet événement
restera, j’en suis sûre, une référence pour
notre commune.
Et puisque nous aimons faire la fête
ensemble, l’association MERCI nous donne
rendez-vous du 22 au 24 août pour la grande
fête médiévale « Les chevaliers du pays de
L’Arbresle », un autre bel événement qui
contribuera aussi au dynamisme et au bien-
vivre de notre village.
Je vous souhaite à toutes et à tous un très
bel été, rempli de moments partagés, de
repos et de découvertes. A très bientôt.

Monique LAURENT
Maire de Savigny
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LesÊ élusÊ desÊ 2Ê conseilsÊ municipauxÊ desÊ enfantsÊ (2022/2024Ê etÊ
2024/2026),ÊaccompagnésÊd’agentsÊcommunauxÊetÊd’élusÊadultesÊseÊ

sontÊdonnésÊrendez-vousÊdeÊbonneÊheureÊmercrediÊ21ÊmaiÊ:ÊdirectionÊlaÊ
capitaleÊpourÊuneÊjournéeÊbienÊchargée,ÊmaisÊricheÊenÊsouvenirs. 

ArrivésÊàÊParis,Ê leÊtrajetÊdeÊlaÊGareÊdeÊLyonÊenÊdirectionÊduÊMuséeÊdesÊInvalidesÊ
permetÊd’abordÊd’apercevoirÊdesÊ lieuxÊemblématiquesÊ commeÊ laÊ tourÊEiffel,Ê l’ArcÊ
deÊTriompheÊouÊl’avenueÊdesÊChampsÊElysées.ÊLaÊvisiteÊduÊmuséeÊdeÊl’ArméeÊestÊ
richeÊenÊhistoire,ÊmaisÊleÊtempsÊmanqueÊpourÊtoutÊvoirÊ…ÊRetenonsÊleÊtombeauÊdeÊ
NapoléonÊ1er,ÊlaÊCathédraleÊSaintÊLouis,ÊouÊencoreÊleÊmausoléeÊdeÊVaubanÊ… 

PuisÊaprèsÊuneÊpauseÊpique-niqueÊdansÊ leÊJardinÊduÊLuxembourg,Ê leÊgroupeÊestÊ
accueilliÊparÊnotreÊsénateur,ÊBernardÊFialaire,ÊauÊPalaisÊduÊLuxembourgÊoùÊsiègeÊ
leÊSénat.ÊVisiteÊguidéeÊdansÊlesÊsomptueusesÊpiècesÊduÊpalais,ÊcommeÊlaÊsalleÊduÊ
livreÊd’orÊouÊ laÊmagnifiqueÊbibliothèque.ÊToutÊ leÊmondeÊaÊpuÊprendreÊplaceÊdansÊ
l’hémicycle.ÊAprèsÊavoirÊpuÊassisterÊquelquesÊminutesÊauxÊquestionsÊposéesÊparÊ
lesÊ sénateursÊ àÊ quelquesÊ membresÊ duÊ gouvernementÊ présentsÊ dontÊ leÊ 1erÊ mi-
nistre,ÊlaÊvisiteÊseÊtermineÊparÊlaÊtraditionnelleÊphotoÊdeÊgroupeÊsurÊlesÊmarchesÊdeÊ
l’escalierÊd‘honneurÊduÊSénat.Ê 

SurÊ leÊ trajetÊ directionÊgareÊdeÊLyon,Ê unÊdétourÊ permetÊd’admirerÊNotreÊDameÊdeÊ
Paris,ÊavantÊdeÊreprendreÊleÊTGV,ÊfatiguésÊmaisÊpleinsÊdeÊsouvenirsÊenÊtête.Ê 

VIE  
MUNICIPALE Une journée à Paris 

En visite au Sénat 

DansÊ leÊdernierÊSavignyÊ InfoÊd’avrilÊ 2025,Ê nousÊ avonsÊexpliquéÊ l’importanceÊ deÊ
piégerÊleÊ frelonÊasiatique,ÊnotammentÊauÊprintemps,Ê l’objectifÊétantÊdeÊpiégerÊlesÊ
reinesÊfondatricesÊetÊdeÊlimiterÊlaÊproliférationÊdesÊnids. 

NousÊremercionsÊtoutesÊlesÊpersonnesÊquiÊontÊcontribuéÊàÊcetteÊcampagneÊ 
deÊpiégeage.Ê 

627ÊfrelonsÊasiatiquesÊontÊétéÊpiégés surÊl'ensembleÊdeÊlaÊcommuneÊd’aprèsÊleÊretourÊdesÊdonnées. NousÊenÊverronsÊcertai-
nementÊlesÊeffetsÊsurÊleÊnombreÊdeÊnidsÊsecondaires.  

LesÊrésultatsÊmontrentÊdesÊdisparités,ÊavecÊdesÊzonesÊoùÊpeuÊdeÊfrelonsÊontÊétéÊpiégés,ÊetÊd’autresÊdeÊfaçonÊplusÊimportante,Ê
notammentÊcellesÊoùÊavaientÊétéÊrepérésÊdesÊnids.Ê 

Fermetures estivales P’titÊmarché :Ê 

PasÊdeÊmarchéÊleÊvendrediÊ15Êaoût 

CharcuterieÊdesÊ2Êvillages :Ê 

absentÊlesÊ25ÊjuilletÊetÊ1erÊaoût 

 

J’yÊvaisÊpizzaÊsontÊabsentsÊtoutÊl’étéÊàÊlaÊsuiteÊd’unÊ 
heureuxÊévènementÊetÊvousÊtiendrontÊinformésÊdeÊlaÊsuiteÊ
àÊlaÊrentrée 

 

ClosÊAbbaye :ÊduÊlundiÊ28ÊjuilletÊauÊvendrediÊ22Êaoût 

RéouvertureÊduÊbarÊleÊ22ÊaoûtÊauÊsoirÊàÊ l’occasionÊdeÊlaÊ
fêteÊmédiévale.Ê 

Boulangerie JacoudÊ :Ê fermetureÊdéfinitiveÊàÊcompterÊ
duÊlundiÊ4Êaoût 

 

CoiffureÊIsabelle :ÊduÊ27ÊjuilletÊauÊ20ÊaoûtÊinclus 

LeÊfauteuilÊdeÊClemÊ(mêmeÊadresseÊqueÊCoiffureÊIsa-
belle)ÊseraÊouvertÊcetÊétéÊsaufÊlesÊ29ÊetÊ30ÊjuilletÊetÊduÊ
14ÊauÊ16Êaoût.ÊTelÊpourÊrdv :Ê06Ê50Ê91Ê36Ê47 

Bilan de la campagne de  
piégeage du frelon asiatique   

LaÊmairieÊseraÊouverteÊtoutÊl’étéÊauxÊhorairesÊhabituels 

 

AgenceÊpostale :ÊduÊlundiÊ4ÊaoûtÊauÊsamediÊ23ÊaoûtÊinclus 

LesÊrecommandésÊetÊcolisÊserontÊavisésÊàÊL'Arbresle 

L’agenceÊseraÊégalementÊferméeÊsamediÊ6Êseptembre 

 

Médiathèque :ÊduÊmardiÊ5ÊaoûtÊauÊsamediÊ16ÊaoûtÊinclus 

 

CentreÊdeÊsantéÊmunicipal :Ê 

FermetureÊduÊcentreÊduÊ21ÊauÊ25/07/2025ÊpourÊcauseÊdeÊ 
déménagementÊdansÊlesÊnouveauxÊlocaux 

AccueilÊ desÊ patientsÊ àÊ compterÊ duÊ 28/07/2025Ê auÊ 2Ê rueÊ
SaintÊAndréÊauÊdernierÊétage 

 LeÊcentreÊseraÊferméÊtousÊlesÊvendredisÊduÊmoisÊd’AoûtÊ 
+ÊleÊmercrediÊ13ÊetÊleÊjeudiÊ14ÊaoûtÊ2025 
 



 

UneÊ analyseÊ deÊ laÊ remontéeÊ desÊ don-
néesÊ auÊ niveauÊ deÊ laÊ communautéÊ deÊ
communes,Ê etÊ plusÊ globalementÊ auÊ ni-
veauÊ départementalÊ estÊ enÊ cours,Ê etÊ nousÊ
permettraÊ d’ajusterÊ laÊ prochaineÊ campagne,Ê
etÊ d’améliorerÊ l’efficacitéÊ etÊ laÊ sélectivitéÊ desÊ
pièges.Ê 

NousÊ vousÊ solliciteronsÊ doncÊ deÊ nouveauÊ auÊ prin-
tempsÊprochain,ÊmaisÊdemandonsÊauxÊpersonnesÊquiÊ
avaientÊ récupéréÊ unÊ piègeÊ etÊ quiÊ neÊ souhaitentÊ pasÊ
continuerÊlaÊdémarche,ÊdeÊbienÊvouloirÊleÊrapporterÊenÊ
mairie. MerciÊdeÊvotreÊcompréhension.Ê 
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NousÊcontinueronsÊàÊpiégerÊ leÊ frelonÊasiatiqueÊ jusqu'àÊceÊqueÊ
leÊniveauÊd'infestationÊsoitÊacceptable.ÊDansÊcetteÊdynamiqueÊ:  

· ÊSiÊ vousÊ observezÊ desÊ nidsÊ secondairesÊ enÊ étéÊ etÊ débutÊ
d'automne,ÊmerciÊdeÊrenseignerÊleÊÊsiteÊfrelonsasiatiques.fr.Ê
LaÊdestructionÊduÊnidÊseraÊpriseÊenÊchargeÊparÊ laÊcommu-
nautéÊdeÊcommunes.  

· NousÊ feronsÊ deÊ nouveauÊ uneÊ campagneÊ deÊ piégeageÊ auÊ
printempsÊ2026.Ê 

 

DansÊ laÊ continuitéÊ deÊ cetteÊ action,Ê nousÊ
avonsÊdécidéÊdeÊcandidaterÊauÊlabelÊApicité 

 

CeÊlabelÊnational,ÊcrééÊenÊ2016ÊparÊl’UNAF,Ê
UnionÊNationaleÊ deÊ l’ApicultureÊ Française,Ê
permetÊ deÊ valoriserÊ etÊ d’encouragerÊ lesÊ
initiativesÊ desÊ communesÊ enÊ faveurÊ desÊ
abeillesÊ domestiques,Ê desÊ pollinisateursÊ

sauvages,ÊetÊplusÊ largementÊdeÊ laÊbiodiversité.Ê IlÊconvientÊdeÊcom-
pléterÊunÊquestionnaireÊd’évaluationÊquiÊreprendÊlesÊactionsÊetÊenga-
gementsÊdeÊlaÊcommuneÊdansÊ5ÊgrandesÊthématiques :ÊleÊdévelop-
pementÊdurable,Ê laÊbiodiversité,Ê laÊgestionÊdesÊespacesÊverts,Ê l’api-
cultureÊetÊlaÊsensibilisation.Ê 

 

IlÊaÊétéÊsignaléÊaussiÊunÊnombreÊélevéÊdeÊfrelonsÊeuropéens,ÊetÊ
parÊ endroitsÊ unÊ nombreÊ importantsÊ deÊ moustiques,Ê dontÊ lesÊ
moustiquesÊtigres.Ê 

MêmeÊsiÊ laÊsélectivitéÊdesÊpiègesÊseraÊàÊaméliorer,ÊquandÊonÊ
saitÊ qu’unÊ nidÊ deÊ frelonsÊ dévoreÊ jusqu’àÊ 11Ê kgÊ d’insectes,Ê leÊ
bilanÊresteÊpositif.Ê 

UnÊretourÊaÊétéÊfaitÊenÊmairieÊauprèsÊdesÊpiégeursÊleÊvendrediÊ6Ê
juin,ÊautourÊduÊverreÊdeÊl’amitiéÊetÊdeÊdégustationÊdeÊmiel.Ê 

DéjàÊ 18Ê communesÊ sontÊ labelliséesÊ dansÊ leÊ Rhône,Ê
dontÊ6ÊsurÊ leÊ territoireÊdeÊ laÊCCPAÊ (Bibost,ÊFleurieuxÊ
surÊ l’Arbresle,Ê StÊ GermainÊ Nuelles,Ê Courzieu,Ê Dom-
martin,ÊBessenay).Ê 

NousÊ préparonsÊ ceÊ dossierÊ deÊ candidatureÊ avecÊ leÊ
groupeÊ référentsÊ frelonÊ asiatiqueÊ etÊ laÊ commissionÊ
voirie,ÊàÊdéposerÊavantÊleÊ3Êoctobre.Ê 

UneÊpremièreÊactionÊaÊétéÊréaliséeÊavecÊl’interventionÊ
deÊ2ÊapiculteursÊamateurs,ÊJeanÊFalhunÊetÊEricÊThi-
vard,ÊdansÊlesÊ2ÊécolesÊpourÊsensibiliserÊlesÊenfantsÊ
auÊmondeÊdesÊabeilles.Ê 

Une année dans la nouvelle école  
Les sources du Petit Prince  

VoilàÊlaÊpremièreÊannéeÊdeÊl’écoleÊLesÊsourcesÊduÊPetitÊPrinceÊfusionnéeÊquiÊseÊ
termineÊsousÊlaÊchaleur. 
Ê 

UneÊannéeÊpleineÊd’engagementÊetÊdeÊcitoyennetéÊavecÊl’électionÊdesÊdéléguésÊ
deÊ classe,Ê laÊ visiteÊ desÊCM2Ê auÊSénat,Ê lesÊ conseilsÊ d’élèvesÊ desÊ classesÊ deÊ
CM,Êl’interventionÊsurÊlesÊpremiersÊsecoursÊmenéeÊparÊunÊpompier. 
Ê 

UneÊannéeÊpleineÊdeÊprojetsÊsurÊlaÊthématiqueÊdeÊl’eauÊavecÊl’expositionÊdeÊfinÊ
d’année,Ê lesÊdansesÊdesÊmaternellesÊetÊ laÊ réalisationÊduÊ journalÊdeÊ l’écoleÊquiÊ
l’ontÊbienÊclôturée. 
 

UneÊ annéeÊ pleineÊ deÊ chansonsÊ avecÊ laÊ choraleÊ regroupantÊ lesÊ élèvesÊ deÊ laÊ
GrandeÊSectionÊauÊCM2,ÊmenéeÊdeÊmainÊdeÊmaitre(sse)ÊparÊMmesÊGUYOTÊetÊ
GOUTÊjusqu’àÊlaÊreprésentationÊduÊ24ÊjuinÊàÊl’église. 
 

UneÊannéeÊpleineÊdeÊpriseÊdeÊconscienceÊdeÊl’environnementÊavecÊlesÊanima-
tionsÊFNEÊ financéesÊparÊ laÊCCPAÊetÊ leÊSYRIBT,Ê l’interventionÊ surÊ lesÊabeillesÊ
pourÊlesÊclassesÊd’élémentairesÊetÊlaÊsortieÊdeÊfinÊd’annéeÊàÊl’écopôleÊduÊForezÊ
pourÊtouteÊl’école. 
 

UneÊ annéeÊ pleineÊ deÊ changementsÊ avecÊ leÊ départÊ d’uneÊ grandeÊ partieÊ deÊ
l’équipeÊenÊcetteÊfinÊd’annéeÊpourÊdiversesÊraisons. 
Ê 

UneÊannéeÊpleineÊd’actionsÊdesÊparentsÊd’élèvesÊqueÊl’équipeÊenseignanteÊre-
mercieÊpourÊleurÊinvestissementÊdansÊl’APEÊouÊleÊrestaurantÊscolaire. 
 

BelÊétéÊàÊtoutesÊetÊtous.Ê 



 
Page  4 Page  4 

MÉDIATHÈQUE 
 

Médiathèque 

FlorianeÊMougelÊ(laÊresponsableÊremplaçante)Ê
estÊarrivéeÊetÊaÊdéjàÊprisÊsesÊmarquesÊ 

auprèsÊdesÊusagers.Ê 

ElleÊvousÊaccueilleÊavecÊsonÊéquipeÊdeÊjoyeuxÊ
bénévoles 

Rétrospective des animations 

IleÊauxÊhistoiresÊthèmeÊmédiéval 

EveilÊsonoreÊavecÊ
lesÊassistantesÊ
maternelles 

Programme à venir 

JuilletÊ 

SavignyÊplageÊdurantÊl’étéÊ:Ê
venezÊprofiterÊduÊfraisÊdeÊlaÊ

médiathèqueÊetÊpourÊlesÊ
amateursÊdeÊsoleil,Êoffrez-

vousÊunÊbainÊdeÊsoleilÊdansÊ
leÊpatio ! 

ExpositionÊdeÊl’associationÊ 
« EnfanceÊdeÊl’Art » 

Octobre 

22Êoctobre :ÊprojectionÊ"LeÊcristalÊmagique"ÊavecÊlaÊmédiathèqueÊdépartementaleÊ
dèsÊ18h45ÊSalleÊGouttenoireÊavecÊleÊcentreÊLeoÊLagrange 

Août 

23Êaoût :ÊlectureÊdeÊcontesÊetÊtuyauÊàÊhistoireÊàÊ
l’occasionÊdeÊlaÊfêteÊmédiévale 

22Êaoût-27Êseptembre :ÊexpositionÊ« laÊmusiqueÊ
desÊplantes » 

Septembre 

DispositifÊ« PremièresÊpages » :Ê
unÊgoûterÊseraÊorganiséÊpourÊlesÊ

bébésÊ2024ÊpourÊrécupérerÊleÊ
livreÊoffertÊparÊleÊDépartement. 

EtÊbienÊsûrÊ 
IleÊauxÊHistoiresÊ 

unÊmercrediÊparÊmoisÊ!Ê 

RetrouvezÊleÊprogrammeÊ 
dansÊl’agendaÊenÊdernièreÊpage. 
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Cette�rubrique�vous�présente�les�travaux�passés�ou�en�cours� 
des�différentes�commissions�composant�le�Conseil�Municipal 

 

Voirie - Cadre de vie 

Sécurité 
 

AfinÊdeÊrenforcerÊencoreÊlaÊsécuritéÊ
enÊlimitantÊlaÊvitesseÊdeÊcertainsÊvéhi-
cules,ÊnousÊallonsÊinstaller,ÊavecÊac-
cordÊduÊDépartement,ÊdesÊcoussinsÊ
berlinoisÊsurÊlaÊD7ÊenÊvenantÊd’AncyÊ
avantÊlesÊécolesÊetÊsurÊlaÊrouteÊdeÊ
SaintÊRomainÊavantÊleÊparkingÊ 

derrièreÊl’église. 

L’inaugurationÊdeÊlaÊvoieÊverteÊSavignyÊ–ÊSainÊBelÊ leÊ10ÊmaiÊréali-
séeÊ conjointementÊ avecÊ laÊMairieÊ deÊ SainÊ BelÊ aÊ donnéÊ lieuÊ àÊ unÊ
regroupementÊbienÊagréable. 

AprèsÊavoirÊparcouruÊensembleÊlaÊvoieÊverteÊenÊpartantÊdeÊlaÊsalleÊ
duÊTrésoncle,ÊnousÊavonsÊcoupéÊ leÊ rubanÊ tricoloreÊsymboliqueÊauÊ
niveauÊdesÊpassagesÊcanadiensÊsituésÊàÊlaÊlimiteÊdeÊnosÊdeuxÊcom-
munes. 

UnÊ potÊ deÊ l’amitiéÊ serviÊ parÊ lesÊ enfantsÊ duÊ ConseilÊ MunicipalÊ deÊ
SainÊBelÊétaitÊorganiséÊsurÊleÊparkingÊdeÊl’école. 

 

LaÊ liaisonÊMairie-CityÊStadeÊversÊ lesÊéquipementsÊsportifsÊduÊTré-
soncleÊestÊopérationnelle. 

LaÊsécurisationÊdesÊabordsÊdeÊlaÊmareÊestÊterminée,ÊilÊneÊresteÊplusÊ
queÊ lesÊaménagementsÊextérieurs,Êpupitres,ÊbornesÊ lumineusesÊetÊ
bancÊàÊinstaller.Ê 

CesÊ deuxÊ parcoursÊ sontÊ fréquemmentÊ empruntésÊ parÊ toutÊ typeÊ
d’usagers,Êpiétons,Êcyclistes,ÊcoureursÊ… 

 

UneÊvoieÊverteÊreliantÊ leÊcentreÊnautiqueÊetÊ laÊ finÊdeÊ laÊZoneÊdeÊ laÊ
PonchonnièreÊvaÊêtreÊréaliséeÊcetÊautomneÊparÊlaÊCCPA.Ê 

PourÊassurerÊlaÊsuiteÊdeÊcetteÊliaisonÊparÊlaÊrouteÊduÊBoisÊduÊMaineÊ
avecÊSavigny,ÊnousÊavonsÊlancéÊuneÊétudeÊdeÊfaisabilité.Ê 

Esplanade de Berching 
LeÊremplacementÊdesÊcandélabresÊestÊprogram-
méÊdébutÊjuilletÊafinÊdeÊneÊpasÊperturberÊlesÊdiffé-
rentesÊmanifestationsÊquiÊutilisentÊcetÊespace.Ê 

CesÊopérationsÊserontÊréaliséesÊparÊleÊSyderÊ
maisÊfinancéesÊparÊlaÊCommune. 

Recensement  
des chemins ruraux 

L’enquêteÊpubliqueÊestÊclose.ÊLeÊcommissaireÊ
enquêteurÊfinaliseÊsonÊrapport.Ê 

IlÊaÊreçuÊauÊtotalÊ28ÊpersonnesÊetÊaÊretenuÊ16Ê
observations. 

InaugurationÊdeÊlaÊvoieÊverte 

Mobilités  
              douces 

Liaison 
Mairie-cityÊstade 

Défense contre  
les incendies – DECI 

AfinÊdeÊpoursuivreÊnotreÊaction,ÊnousÊallonsÊpro-
grammerÊdesÊréunionsÊavecÊlesÊhabitantsÊdeÊ
certainsÊhameauxÊoùÊleÊréseauÊestÊinsuffisant,Ê

pourÊétudierÊlaÊpossibilitéÊd’installerÊdesÊréservesÊ
d’eauÊincendieÊtypeÊpochesÊsouplesÊdeÊ100Êm3. 

Stationnement 
LeÊpermisÊd’aménagerÊduÊnouveauÊparkingÊ
àÊlaÊFontÊPoréeÊestÊdéposéÊauprèsÊdeÊl’Ar-
chitecteÊ desÊ BâtimentsÊ deÊ France.Ê NousÊ
avonsÊ sollicitéÊ leÊCAUEÊpourÊ compléterÊ leÊ
projetÊparÊuneÊétudeÊpaysagère. 

NousÊ allonsÊ pouvoirÊ créerÊ 25Ê placesÊ deÊ
stationnementÊsupplémentaires. 

LesÊtravauxÊdoiventÊdébuterÊcetÊautomne. 

PlanÊduÊparking 

INFOS 
MUNICIPALES 
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DeuxÊ airesÊ deÊ croisementÊ ontÊ étéÊ réaliséesÊ
routeÊdeÊMontpensierÊetÊrouteÊdeÊCarnoux. 

 

AuÊcentreÊduÊvillage,Ê rueÊdeÊ laÊPaixÊetÊ rueÊdesÊDeuxÊ
Maisons,Ê uneÊ miseÊ auxÊ normesÊ enÊ réseauxÊ séparatifsÊ
desÊeauxÊuséesÊetÊpluvialesÊestÊenÊcoursÊdeÊ réalisationÊ
parÊ laÊ CCPA.Ê LesÊ enrobésÊ serontÊ reprisÊ entièrementÊ
suiteÊàÊcesÊtravaux. 
 

LesÊ marquagesÊ auÊ solÊ dansÊ leÊ villageÊ avaientÊ étéÊ re-
peintsÊ partiellementÊ enÊ 2023,Ê laÊ deuxièmeÊ phaseÊ com-
plémentaireÊs’estÊdérouléeÊenÊjuillet. 

INFOS 
MUNICIPALES 

LesÊtravauxÊdeÊlaÊstationÊd’épurationÊdeÊTaylanÊ(conduitsÊ
parÊlaÊCCPA)ÊsontÊenÊcours : 

· lesÊ réseauxÊ deÊ raccordementÊ desÊ habitationsÊ sontÊ
pratiquementÊachevés  

· enÊ juillet,Ê terrassementÊ desÊ plateformesÊ quiÊ vontÊ
recevoirÊ ensuiteÊ leÊ moduleÊ bio-disqueÊ etÊ leÊ filtreÊ àÊ
roseaux. 

Incivilités 
 

Malheureusement,Ê nousÊ constatonsÊ encoreÊ deÊ nombreusesÊ
incivilités,ÊquiÊengendrentÊdesÊfraisÊdeÊremiseÊenÊétatÊmaisÊaus-
siÊduÊtravailÊàÊnosÊéquipesÊtechniques. 

ParÊexemple : 

· panneauxÊdeÊsignalisationsÊtrèsÊfréquemmentÊdétériorés 

· déchetsÊjetésÊauÊsolÊàÊ5ÊmÊdesÊpoubelles,ÊcartonsÊd’embal-
lageÊ(quiÊdoiventÊêtreÊdéposésÊenÊdéchèterie)ÊlaissésÊdansÊ
lesÊruesÊouÊauÊpiedÊdesÊcontainers 

· non-respectÊdesÊconsignesÊdeÊstationnement 

· mégotsÊdeÊcigarettesÊparÊterreÊmalgréÊlesÊ23ÊcendriersÊinstallésÊ… 
 

NousÊavonsÊmêmeÊdûÊ installerÊuneÊpalissadeÊpourÊéviterÊqueÊ lesÊproprié-
tairesÊ deÊ chiensÊ leurÊ fassentÊ faireÊ leursÊ besoinsÊ auxÊ abordsÊ desÊ écolesÊ
(voirÊphoto).Ê 

NousÊvousÊremercionsÊparÊavanceÊdeÊremédierÊàÊcesÊcomportementsÊpourÊ
leÊbienÊêtreÊdeÊchacun. 

PalissadeÊdevantÊlesÊécoles 

DéchetsÊ 
auÊcity-stade 

Travaux & Bâtiments 

Pôle Santé 
LesÊtravauxÊprogressentÊselonÊleÊplanningÊprévisionnel.Ê
AÊl’heureÊoùÊvousÊlirezÊcetÊarticleÊlesÊtravauxÊextérieursÊ
ainsiÊ queÊ lesÊ aménagementsÊ intérieursÊ devraientÊ êtreÊ
terminésÊhormisÊquelquesÊfinitions. 

Inauguration publique 
Vendredi 25 juillet à 18h 

Cuvier 
ChangementÊduÊportailÊquiÊdonnaitÊ« desÊsignesÊdeÊ
faiblesse »ÊaprèsÊdesÊdécenniesÊdeÊbonsÊetÊ loyauxÊ
services.ÊLaÊréfectionÊaÊétéÊréaliséeÊàÊl’identiqueÊàÊlaÊ
demandeÊdeÊl’ArchitecteÊdesÊBâtimentsÊdeÊFrance 

avantÊ... 

…ÊetÊaprès 

Voirie - assainissement 
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Services à la personne 
Chantier jeunes avril 2025 
QuatreÊjeunesÊSavignoisÊontÊparticipéÊauÊchantierÊjeunesÊduÊ
22ÊauÊ25Êavril,ÊquiÊaÊduréÊ4ÊjoursÊauÊlieuÊdeÊ5ÊhabituellementÊ
(leÊlundiÊétantÊunÊjourÊférié). 

RemiseÊenÊétatÊ etÊ peintureÊd’unÊbancÊ stockéÊdansÊ leÊ localÊ
techniqueÊ àÊ destinationÊ desÊ enfantsÊ duÊ conseilÊ municipal,Ê
peintureÊdeÊrambardesÊetÊportesÊdeÊgaragesÊPlaceÊdesÊRé-
sistantsÊetÊdésherbageÊdeÊ l’EsplanadeÊBerchingÊetÊduÊpetitÊ
squareÊdeÊlaÊrueÊStÊAndréÊsontÊlesÊtâchesÊeffectuéesÊparÊlesÊ
jeunes. 

LeÊmaire,Ê MoniqueÊ LaurentÊ estÊ venueÊ àÊ laÊ finÊ duÊ chantierÊ
féliciterÊ lesÊ jeunes,Ê apprécierÊ leÊ travailÊ etÊ leurÊ remettreÊ leÊ
bonÊd’achatÊ deÊ 40Ê €Ê offertÊ parÊ laÊ commune,Ê enÊ plusÊ deÊ laÊ
gratificationÊdeÊ100Ê€ÊdeÊlaÊCCPA.Ê. 

LeÊchantierÊjeunesÊdeÊjuilletÊ2025ÊaÊétéÊannuléÊetÊreportéÊenÊ
octobre.ÊLesÊjeunesÊintéressésÊpeuventÊdéposerÊleursÊcoor-
donnéesÊenÊmairie. 
LaÊCCPAÊorganiseÊaussiÊunÊchantierÊjeunesÊàÊL’ArbresleÊ:Ê
renseignementsÊenÊmairie. 

Repas de printemps 
LeÊsamediÊ21Ê juin,ÊplusÊdeÊ130ÊpersonnesÊontÊparticipéÊauÊre-
pasÊdeÊprintempsÊmalgréÊ laÊchaleurÊcaniculaireÊextérieure.ÊUnÊ
bonÊmomentÊdeÊconvivialitéÊsaluéÊparÊlesÊconvives. 

CCAS Conseil municipal des enfants 
Banc de l’amitié 
LesÊ enfantsÊ duÊ conseilÊ municipalÊ ontÊ décoréÊ leÊ
bancÊ remisÊ enÊ étatÊ parÊ lesÊ jeunesÊ duÊ chantierÊ
d’avril.ÊCeÊbancÊseraÊinstalléÊversÊleÊcityÊstade. 

ProchaineÊréunionÊ leÊsamediÊ20ÊseptembreÊpourÊ
préparerÊlesÊactivitésÊdeÊfinÊd’année. 

LesÊ travauxÊ d’expertiseÊ continuentÊ …Ê
SurÊ lesÊphotosÊvousÊdécouvrezÊ laÊ tech-
niqueÊ radarÊ « échographique »Ê pourÊ
décelerÊ desÊ faillesÊ internesÊ desÊ murs.Ê
LeÊ rapportÊ finalÊ d’étatÊ généralÊ duÊ bâti-
mentÊ devraitÊ êtreÊ disponibleÊ courantÊ
septembre. 

Tour de l’horloge 

Lavoir de la Font Porée 

LesÊ travauxÊ d’aménagementÊ extérieursÊ
sontÊ réalisés,Ê àÊ compléterÊ parÊ laÊ repriseÊ
desÊpeinturesÊduÊbâtiment.ÊAprèsÊlesÊcha-
leursÊestivales,ÊsuivraÊlaÊmiseÊenÊplaceÊdeÊ
laÊpelouseÊetÊd’autresÊvégétaux. 
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Vie associative, communication, commerces 

ToutÊd’abord,ÊnousÊsouhaitonsÊ féliciterÊetÊ remercierÊ l’asso-
ciationÊ Festayre,Ê sonÊ présidentÊ avecÊ touteÊ sonÊ équipe,Ê etÊ
tousÊ lesÊ bénévolesÊ quiÊ seÊ sontÊ mobilisésÊ pourÊ nousÊ faireÊ
vivreÊ uneÊ magnifiqueÊ FériaÊ etÊ découvrirÊ laÊ cultureÊ camar-
guaise.ÊCeÊfutÊuneÊbelleÊfêteÊchaleureuse,Êfestive,ÊpleineÊdeÊ
fraternité,ÊquiÊ faitÊchaudÊauÊcœurÊdansÊuneÊactualitéÊplutôtÊ
morose.ÊÊBravoÊpourÊl’organisationÊexceptionnelleÊetÊl’impli-
cationÊdeÊtous.Ê 

UneÊ autreÊ belleÊ fêteÊ s’approcheÊ avecÊ LesÊ chevaliersÊ auÊ
PaysÊdeÊl’ArbresleÊduÊ22ÊauÊ24Êaoût.ÊLàÊaussi,ÊnousÊcomp-
tonsÊ surÊ laÊmobilisationÊ deÊ bénévolesÊ pourÊ laÊ réussiteÊ deÊ
cetÊ évènement.Ê NousÊ vousÊ attendonsÊ nombreuxÊ pourÊ re-
vivreÊuneÊpartieÊdeÊl’histoireÊdeÊl’abbaye.ÊVoirÊpageÊ20ÊdesÊ
associations 

LeÊjeudiÊ26ÊjuinÊaÊeuÊlieuÊlaÊréunionÊdesÊassociationsÊavec :Ê 

ÊÊ-ÊunÊtempsÊd’informationsÊetÊd’échanges,Ê 

ÊÊ-ÊlaÊmiseÊenÊcommunÊduÊplanningÊdesÊsallesÊpourÊlesÊacti-
vités,ÊtoujoursÊaussiÊnombreuses,Ê 

ÊÊ-ÊleÊcalendrierÊprévisionnelÊdesÊmanifestationsÊ2025/2026.Ê 
 

EncoreÊuneÊsaisonÊquiÊs’annonceÊricheÊetÊvariée,ÊqueÊvousÊ
pourrezÊdécouvrirÊ lorsÊduÊ traditionnelÊ forumÊdesÊassocia-
tionsÊsamediÊ6ÊseptembreÊdeÊ9hÊàÊ12h.ÊVenezÊrencontrerÊ
lesÊresponsablesÊdesÊassociations,ÊvousÊinscrireÊauxÊactivi-
tés,ÊetÊpourquoiÊpasÊenÊtantÊqueÊbénévoles,ÊmaillonsÊessen-
tielsÊpourÊqueÊcetteÊvieÊassociativeÊperdure.Ê 

CetteÊ nouvelleÊ saisonÊ s’enrichitÊ encoreÊ deÊ nouveauxÊ évè-
nementsÊavecÊlaÊpremièreÊéditionÊdeÊlaÊsaisonÊculturelleÊ
desÊ 4S,Ê quiÊ réunitÊ 4Ê communesÊ duÊmêmeÊ bassinÊ deÊ vie,Ê

Communication 

CeÊsontÊaujourd’huiÊ871ÊabonnésÊquiÊsuiventÊnosÊ
informationsÊsurÊl‘application.ÊN’hésitezÊpasÊàÊlaÊ
téléchargerÊsurÊvotreÊtéléphoneÊportableÊsiÊvousÊ

neÊl’avezÊpasÊencoreÊfait.Ê 

Accueil des nouveaux arrivants 
 

VousÊêtesÊarrivésÊsurÊSavignyÊcourantÊ2024ÊouÊ2025 ?Ê
Faites-vousÊconnaîtreÊenÊmairie etÊretenezÊlaÊdateÊ 

duÊsamediÊ4ÊoctobreÊàÊ11hÊpourÊunÊpotÊdeÊbienvenue. 

ÊUneÊinvitationÊvousÊseraÊenvoyée. 

SainÊBel,Ê SaintÊ PierreÊ laÊPalud,ÊSavignyÊetÊ Sourcieux-
les-Mines,ÊavecÊlaÊmêmeÊvolontéÊdeÊmettreÊenÊavantÊlaÊ
culture,Ê etÊ deÊ valoriserÊ lesÊ talentsÊ etÊ nosÊ associationsÊ
locales.Ê 

UnÊprogrammeÊdeÊqualité,ÊricheÊetÊvariéÊaÊétéÊconcoctéÊ
pourÊ répondreÊ àÊ tousÊ lesÊ goûts,Ê tousÊ lesÊ âgesÊ etÊ tousÊ
lesÊpublics :Ê théâtre,Êconcerts,ÊenÊpassantÊparÊ leÊspec-
tacleÊ musicalÊ etÊ l’opéraÊ populaire,Ê maisÊ aussiÊ exposi-
tions,Ê lecture,Ê cinéma…Ê DeÊ bellesÊ opportunitésÊ pourÊ
découvrirÊdeÊnouveauxÊunivers,ÊpartagerÊdesÊémotions,Ê
s’émerveiller,Êrêver,Ês’évaderÊ… 

VousÊêtesÊtousÊinvitésÊleÊvendrediÊ29ÊaoûtÊàÊ19h,ÊsalleÊ
deÊ l’AmandierÊàÊSourcieux-lesÊMinesÊ…ÊpourÊ décou-
vrirÊ ensembleÊ cetteÊ belleÊ programmationÊ etÊ donnerÊ leÊ
topÊàÊcetteÊpremièreÊSaisonÊculturelleÊdesÊ4S. 

P’tit marché savignois 

EncoreÊuneÊbelleÊréussiteÊpourÊleÊmar-
chéÊ deÊ printempsÊ quiÊ aÊ réuniÊ uneÊ
quinzaineÊ deÊ standsÊ etÊ leÊ traditionnelÊ
trocÊdeÊgrainesÊetÊdeÊplantsÊproposésÊ
parÊl’associationÊSavunisÊlesÊarts.Ê 

DèsÊ l’annonceÊ deÊ l’arrêtÊ deÊ
laÊ boulangerie,Ê nousÊ nousÊ

sommesÊmobilisésÊavecÊl’appuiÊdeÊ laÊCCPA,ÊpourÊ trou-
verÊunÊ repreneur.ÊNousÊavonsÊétéÊsurprisÊparÊ lesÊnom-
breuxÊ contactsÊetÊ candidatsÊpourÊ reprendreÊ laÊsuiteÊdeÊ
laÊboulangerie.Ê 

LeÊdécèsÊdeÊM.Tournier,ÊpropriétaireÊdesÊ locauxÊetÊan-
cienÊboulangerÊavantÊM.Jacoud,ÊetÊ lesÊdémarchesÊliéesÊ
àÊlaÊsuccession,ÊnécessitentÊunÊdélaiÊneÊpermettantÊpasÊ
laÊrepriseÊimmédiateÊduÊlocalÊcommercialÊactuel. 

NousÊavonsÊdoncÊ réfléchiÊ àÊd’autresÊ solutionsÊpourÊ neÊ
pasÊlaisserÊleÊvillageÊsansÊboulangerieÊetÊdécidéÊdeÊpro-
poserÊleÊlocalÊdeÊl’ancienÊbarÊditÊ« barÊdeÊlaÊtour ».ÊLesÊ
candidatsÊàÊlaÊrepriseÊsontÊvenusÊprésenterÊleursÊprojetsÊ
auÊconseilÊmunicipal.ÊNousÊespéronsÊainsiÊpouvoirÊvousÊ
annoncerÊ trèsÊprochainementÊquelÊprojetÊauraÊétéÊ rete-
nu. 

Commerces 

NousÊtenonsÊàÊremercierÊchaleureusementÊ 
SophieÊetÊÊChristianÊJacoudÊ 

pourÊlesÊ24ÊannéesÊpasséesÊauÊserviceÊdesÊSavignoisÊ!Ê
QueÊd’heuresÊpasséesÊàÊfabriquerÊtousÊcesÊpains,ÊmaisÊ
aussiÊviennoiseriesÊouÊpâtisseries,ÊsansÊoublierÊlesÊ

chocolatsÊ!ÊUnÊgrandÊmerciÊdoncÊpourÊleursÊproduitsÊdeÊ
qualitéÊetÊleurÊdisponibilité.ÊNousÊleurÊsouhaitonsÊbonneÊ

continuationÊdansÊleursÊnouveauxÊprojets. 

Projet pôle commercial 

LeÊconseilÊmunicipalÊ duÊ8Ê juilletÊ vientÊ deÊ validerÊ laÊ ré-
dactionÊ deÊ l’appelÊ àÊ projetÊ pourÊ lancerÊ uneÊ MaîtriseÊ
d’OuvrageÊ DéléguéeÊ (MOD).Ê Celle-ciÊ vientÊ d’êtreÊ pu-
bliéeÊ etÊ ilÊ nousÊ fautÊ attendreÊ lesÊ retoursÊ pourÊ fixerÊ laÊ

suiteÊdesÊopérations. 

AÊlaÊrentrée,ÊdeuxÊanciensÊagriculteursÊ
deÊSaôneÊetÊLoire,ÊMarie-LaureÊ

SchneuwlyÊetÊVincentÊRouzé,ÊviendrontÊ
vousÊproposerÊunÊspectacle-forumÊau-
tourÊduÊthèmeÊduÊclimatÊetÊdeÊlaÊtransi-

tionÊécologiqueÊ 

« L’insoutenableÊlégèretéÊdeÊl’avoir »Ê
vendrediÊ5ÊseptembreÊàÊ18hÊ 

surÊlaÊPlaceÊduÊ8Êmai 

AÊcetteÊoccasion,ÊvenezÊpartagerÊunÊ
momentÊdeÊconvivialitéÊavecÊvosÊcom-
merçantsÊautourÊd’unÊp’titÊapéroÊcon-

coctéÊavecÊleursÊproduits !Ê 
OnÊvousÊattendÊnombreux !Ê 

DeniseÊetÊRogerÊChaverot,ÊprésentsÊsurÊleÊmarchéÊdepuisÊpresqueÊleÊ
début,ÊnousÊontÊannoncéÊleurÊfinÊd’activitéÊauÊ31Êoctobre.Ê 

NousÊauronsÊl’occasionÊdeÊlesÊremercierÊpourÊtoutesÊcesÊannéesÊpas-
séesÊsurÊleÊmarché.ÊDesÊcontactsÊsontÊenÊcoursÊpourÊlesÊremplacer.Ê 

Vie associative 

INFOS 
MUNICIPALES 
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UnÊnouveauÊconstructeurÊs'estÊintéresséÊauÊprojetÊdeÊGrangeÊChapelle.Ê 

LaÊsociétéÊ« LesÊNouveauxÊConstructeurs » aÊprésentéÊsonÊprojetÊenÊmai-
rieÊetÊunÊpermisÊdeÊconstruireÊaÊétéÊdéposéÊportantÊsurÊlaÊconstructionÊdeÊ63Ê
logementsÊ dontÊ 18Ê quiÊ serontÊ vendusÊ dansÊ leÊ cadreÊ d’unÊ bailÊ réelÊ solidaireÊ
(procédureÊexpliquéeÊdansÊnotreÊprécédentÊSavignyÊInfos).Ê 

L’objectifÊduÊconstructeurÊestÊdeÊpouvoirÊdémarrerÊlesÊtravauxÊauÊ2eÊsemestreÊ
2026.Ê 

UneÊréunionÊd’informationÊàÊ laÊpopulationÊseraÊorganiséeÊaprèsÊ l’obtentionÊduÊ
permisÊdeÊconstruire.Ê 

Urbanisme 

Quartier  
de Grange Chapelle   

Comptes-rendus des Conseils Municipaux 
 

Vous pouvez retrouver l’intégralité des comptes-rendus sur le site Internet de la mairie,  
rubrique Mairie/Comptes-Rendus des Conseils Municipaux 

Compte-rendu succinct du Conseil Municipal  
du 11 mars 2025 

 

Nombre de membres en exercice : 19 Présents : 17   Votants : 19 
Absents excusés : Floriane DE CAMARET (Pouvoir donné à Nicole THI-
VARD), Isabelle SEEMANN (Pouvoir donné à Evelyne DUTOUR)  
 

Le procès-verbal du dernier conseil municipal est approuvé à l’unanimité. 
 
Délibération pour adhésion aux conventions de participation mutuelle 
et prévoyance avec le CDG69 avant le 31/12/2025  
Les employeurs publics territoriaux doivent contribuer au financement des 
garanties d’assurance de protection sociale complémentaire auxquelles les 
agents qu'ils emploient souscrivent pour couvrir : 
Les risques santé : frais occasionnés par une maternité, une maladie ou un 
accident, 
Les risques prévoyance : incapacité de travail, invalidité, inaptitude ou dé-
cès. 
La commune adhère déjà au groupement avec le CDG69 pour la mutuelle 
et la prévoyance, c’est la MNT qui détient ce marché actuellement. 
Pour rappel, la commune participe depuis longtemps à hauteur de 10 € brut 
pour la mutuelle et 19€ brut pour la prévoyance, par agent titulaire ou con-
tractuel de plus d’un an, à temps complet, proratisé en cas de temps non 
complet. 

19 suffrages exprimés : 19 voix POUR    UNANIMITE  
souhaite s’engager dans une démarche visant à faire bénéficier ses agents 
d’une participation financière à leur protection sociale complémentaire, 
mandate le cdg69 afin de mener la procédure de mise en concurrence, 
s’engage à communiquer au cdg69 les caractéristiques quantitatives et 
qualitatives de la population active concernée, prend acte que son adhésion 
à cette convention de participation n’interviendra qu’à l’issue de la procé-
dure menée par le cdg69 
 
Modification de la délibération relative aux autorisations d’absence 
Le 17 janvier 2023, le conseil municipal avait délibéré concernant les autori-
sations d’absence pour les agents communaux.Il avait été acté, entre 
autres, l’octroi d’une autorisation d’absence de 1 fois les obligations hebdo-
madaires de service plus un délai de route dans la limite de 1 jour calen-
daire pour le mariage de l’agent. Il n’avait pas été question du PACS. 
Madame le Maire propose d’ajouter le PACS à la délibération du 17 janvier 
2023 avec les mêmes conditions que pour le mariage de l’agent à savoir 
une autorisation d’absence d’une fois les obligations hebdomadaires de 
service pour le PACS de l’agent. A cela peut se rajouter 1 délai de route 
d’un jour calendaire maximum. 

19 suffrages exprimés : 19 voix POUR   :  UNANIMITE 
 

Vote des taux d’imposition pour 2025 
Madame le Maire propose au conseil municipal de maintenir les taux d’im-
position de 2024 

19 suffrages exprimés : 19 voix POUR   :  UNANIMITE 
FIXE les taux d’imposition communaux 2025 ainsi : 

Taux de taxe foncière de la commune sur les propriétés bâties : 27.56 % 

Taux de taxe foncière sur les propriétés non bâties :  48,77 % 
Taux de taxe d’habitation (TH) : 14.62 % 

 
Délibération relative à la participation financière 2025 pour les fourni-
tures scolaires  
Madame le Maire rappelle les effectifs de l’école Les Sources du Petit Prince 
à la rentrée de septembre 2024 : 127 enfants (57 en maternelle et 70 en 
élémentaire).  
L’année dernière, la participation était de 79 € par élève. Compte tenu des 
montants plus élevés que dans d’autres collectivités, et après échange avec 
le directeur de l’Ecole des Sources du Petit Prince, il est proposé au conseil 
municipal un montant de 75€ par élève ce qui reste un montant plus élevé 
que dans les collectivités voisines.  Elle précise qu’elle a échangé avec le 
directeur de l’école sur ce sujet et que la somme de 75€ convient.  
Monsieur DUTOUR interroge sur le fait qu’il y ait autant d’écart avec les 
autres établissements. Madame le Maire explique que c’est historique, l’ob-
jectif était que le plus possible de petit matériel soit fourni par l’école. Elle 
ajoute que le montant par élève est le même en maternelle et en élémentaire 
et que cela avait été décidé antérieurement.  
Monsieur FORNAS demande si le montant sera le même pour l’école privée. 
Madame le Maire explique la méthode de calcul pour la somme versée à 
l’école privée : la somme totale dépensée pour l’école publique sur l’année 
précédente (fournitures, électricité, eau, personnel …) est ramenée par 
élève. Ce montant est multiplié par le nombre d’élèves de l’école privée et 
versé à l’OGEC Champagnat sous forme d’enveloppe globale (un acompte 
en début d’année et le solde en milieu d’année). L’établissement le dépense 
comme il le souhaite.  

19 suffrages exprimés : 19 voix POUR : UNANIMITE  
FIXE le montant des fournitures de l’école publique 2025 à 75 € par élève. 
 
Convention de servitude de passage sur une parcelle le long de la route 
du bois du Maine (Nové-Josserand) 
Monsieur NOVE-JOSSERAND Eric est propriétaire du terrain cadastré B 
280. Pour pouvoir accéder à son terrain, il doit passer par la parcelle B916 
appartenant à la commune. 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour :   UNANIMITE  
ACCEPTE que madame le Maire signe une convention sous seing privé pour 

acter une servitude de passage sur la parcelle B916 appartenant à la 
commune au profit d’Eric NOVE-JOSSERAND. 

 
Modification de la convention d’autorisation de passage, d’aménage-
ment, d’entretien et de balisage de chemins de randonnée avec la Fédé-
ration Française de Randonnée Rhône et Métropole 
Actuellement le tronçon commun aux boucles des Coteaux et des Monts du 
Lyonnais traverse la Route Départementale RD 389 au lieu-dit ‘La Rochette’. 
Après l’aménagement de deux pistes cyclables contigües, la traversée des 
piétons à cet endroit est devenue très difficile et risquée, la Fédération Fran-
çaise de Randonnée du Rhône et de la Métropole pense donc qu’il est sou-
haitable de modifier le tracé du GR® de Pays. 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour    : UNANIMITE  
APPROUVE la modification du tracé proposée par la Fédération 
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Convention avec les Festayres pour stockage 
dans la salle Maurice DESCHAMPS 

Dans le cadre de l’organisation d’une manifestation 
par l’association Festayres les 14 et 15 juin 2025, il 

est proposé au conseil municipal de mettre à disposi-
tion de l’association la salle Maurice DESCHAMPS à côté 

du terrain de football (anciens vestiaires de football) pour 
servir de stockage de matériel. 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour :   UNANIMITE  
APPROUVE la mise à disposition d’un local de stockage  

 
Convention avec le Savigny Football Club 
Lors de son assemblée générale extraordinaire l’association Savigny Foot-
ball Club a prévu sa dissolution fin juin 2025. Après avoir fait ses comptes, 
l’association souhaite faire un don à la mairie de 15 000 euros  

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour : UNANIMITE  
ACCEPTE le don financier de l’association Savigny Football Club de 

15000€ pour l’achat de bancs de touche et de buts de football,  
 

Informations de Madame le Maire : 
Avis concernant le Dossier d’Information Mairie relatif à l’installation 
d’une antenne au lieu-dit les Grandes Terres proche du lieu-dit Réjivas, 
dossier qui doit être faire l’objet d’un porté à connaissance à la population. : 
Le 19 février 2025, la mairie a reçu un dossier d'information de Bouygues 
concernant l'installation d'une antenne. Contrairement à un autre projet 
similaire, la mairie n'avait pas été informée à l'avance. Madame Thivard a 
rapidement diffusé l'information, et Monsieur Martinon a contacté Bouygues 
pour exprimer son étonnement. Bouygues a expliqué que l'antenne visait à 
améliorer la couverture réseau sous le tunnel SNCF de Régivas. Cepen-
dant, Bouygues n'avait pas encore consulté les Architectes des Bâtiments 
de France (ABF), bien que l'emplacement soit dans une zone protégée. 
Des habitants de Réjivas ont exprimé leurs inquiétudes à la maire, qui a 
constaté que Bouygues avait déjà une bonne couverture réseau dans la 
zone. Madame le Maire propose de faire un courrier en réponse au Dossier 
d’Information. Elle reviendra ensuite vers le conseil municipal si 
BOUYGUES dépose une Déclaration Préalable de travaux pour discuter de 
la suite à donner. Madame DUTOUR indique qu’en tant qu’habitante du lieu
-dit Réjivas, elle et ses voisins se font accompagner par un avocat spéciali-
sé pour défendre leurs intérêts. Madame le Maire précise qu’au vu du fait 
qu’il y a déjà une antenne ORANGE et que la couverture de BOUYGUES 
est d’ores et déjà bonne sur ce secteur et que l’antenne projetée serait 
dans une zone protégée ABF, elle propose de rédiger un courrier indiquant 
un avis défavorable du conseil municipal. Le conseil municipal à l’unanimité 
valide cette proposition de courrier d’avis DEFAVORABLE à ce projet.  
 

Téléphonie mobile : La Préfecture a envoyé un message à la mairie pour 
demander s’il y avait des zones grises sur la commune. Madame le Maire 
indique que n’ayant pas de demandes dans ce sens, elle ne fera pas de 
retour sur ce sujet. Le conseil municipal approuve cette décision. 
 

Travaux SNCF : la SNCF a envoyé des flyers informant de travaux sur la 
ligne Le Coteau – Saint Germain au Mont d’Or pour la régénération des 
tunnels de Tarare et les Plagnes à Savigny. Les travaux se feront de nuit 
(de 22h à 6h du lundi soir au samedi matin) entre le 16 juin et le 11 octobre 
2025 
 

Délibération du SOL relative au bilan de concertation du SCOT : vote à 
l’unanimité de l’arrêt du bilan de concertation et du projet de révision du 
SCOT. Le SCOT entre désormais dans sa phase de consultation obligatoire 
auprès des personnes publiques associées avant d’être soumis à enquête 
publique. 
 

Nicole THIVARD : commission vie associative et communication :  
Fête médiévale : participation à la réunion d'information pour la fête médié-
vale Les chevaliers au Pays de L'Arbresle qui aura lieu les 22/23/24 août sur 
les 3 communes Savigny, Sain Bel et L'Arbresle. Le programme est en 
cours d'élaboration, avec notamment un spectacle médiéval sur Savigny le 
vendredi et samedi soir et une procession qui partira après le spec-
tacle jusqu'au château de Sain Bel. Savigny accueillera aussi des métiers 
anciens. L'association Patrimoine proposera des visites guidées, et prépare 
une exposition. 
pour le groupe référents frelon asiatique : 
Pour lutter contre la prolifération du frelon asiatique, une campagne de 

CONSEILS 
MUNICIPAUX 

piégeage est mise en place, coordonnée par la Communauté de Communes 
du Pays de l'Arbresle. Des référents frelon ont été nommés dans chaque 
commune (Marie-Ange Lehmann, apicultrice et Nicole Thivard, élue, pour 
Savigny).  

Serge MALET pour la commission bâtiments : 
Pôle santé : le planning est respecté voire légèrement en avance.   
Tour de l’horloge : concernant les fissures, un  bureau d’études spécialisé 
dans les structures a été sollicité afin d'avoir un état des lieux des désordres 
constatés et d'identifier les travaux à réaliser et leur planification.  
Toilettes esplanade de Berching : La proposition d'un économiste a été 
validée, il va réaliser les plans afin de présenter le dossier aux ABF. 

Pierre HULIN pour la commission Voirie : 
Liaison douce mairie-salle du Trésoncle , finition en cours  
Digue de retenue d’eau de la Font Porée : nettoyage des abords par les 
Brigades Vertes pour ensuite pouvoir faire venir un bureau d’études. 
Service technique : entretien des fossés sur un quart de la commune. 
L’équipe fera aussi des travaux pour élargir les sorties de certains champs 
afin que les engins agricoles n’écrasent plus les fossés.  
 
Isabelle KAPFER pour la commission service à la personne :  
Un chantier Jeunes du 22/04 au 26/04. Les jeunes peindront une nouvelle 
série de moines en bois. 

Christian MARTINON pour la commission Urbanisme :  
Comme déjà évoqué en fin d'année dernière, un nouveau constructeur s'est 
intéressé au projet de Grange Chapelle. Un compromis d'achat a été con-
tractualisé avec les propriétaires et la société « Les Nouveaux Construc-
teurs ».   
____________________________________________________________ 

Compte-rendu succinct du Conseil Municipal  
du 08 avril 2025 

 

Nombre de membres en exercice : 19 Présents : 13 puis 14  Votants : 19 
Absents excusés : Isabelle KAPFER (Pouvoir donné à Floriane DE CA-
MARET), Serge MALET (Pouvoir donné à Nicole THIVARD), Christian 
MARTINON (Pouvoir donné à Monique LAURENT) mais arrivé à 21h00, 
Colette BONNET (Pouvoir donné à Pierre HULIN) Isabelle SEEMANN 
(Pouvoir donné à Evelyne DUTOUR), et Vincent MARTY (Pouvoir donné à 
Daniel LAINE). 
 

Le procès-verbal du dernier conseil municipal est approuvé à l’unanimité. 
 
Vote du compte administratif 2024 de la commune 
L’arrêté des comptes du budget principal de la commune est constitué par le 
vote du conseil municipal du compte administratif présenté après transmis-
sion du compte de gestion établi par le comptable public. 
Considérant la présentation du compte administratif 2024 du budget princi-
pal tel qu’il suit : 

17 suffrages exprimés : 16 voix Pour 1 Contre (Luc Fornas) 
APPROUVE le compte administratif du budget principal  2024 

 
Vote du compte de gestion 2024 de la commune 
 Le compte de gestion retrace les opérations budgétaires en dépenses et en 
recettes, selon une présentation analogue à celle du compte administratif.  
Le compte de gestion a été dressé par le Trésorier du SGC de Tarare pour 
l’exercice 2024. 

19 suffrages exprimés : 18 voix Pour et 1 Contre (Luc Fornas) 
 

APPROUVE le compte de gestion du budget principal 2024. DECLARE que 
le compte de gestion pour le budget principal, dressé par le Trésorier, visé 

et certifié conforme par l'Ordonnateur, n'appelle ni observation ni réserve de 
sa part. 

Arrivée de monsieur MARTINON à 21h00. 

  Section 
d’investissement 

Section 
de fonctionnement 

Report de l’exercice 2023 -132 875.39 € 1 125 079.89 € 

Recettes de l’exercice 2024 1 473 504.44 € 1 945 847.21 € 
Dépenses de l’exercice 2024 748 400.98 € 1 522 984.63 € 

Résultat de l’exercice 2024 725 103.46  € 422 862.58 € 

Résultat de clôture au 
31.12.2024 

592 228.07 € 1 680 817.86 € 
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19 suffrages exprimés : 19 voix Pour 
APPROUVE le compte de gestion DECLARE 
que le compte de gestion du centre de santé 

municipal, dressé par le Trésorier, visé et certifié 
conforme par l'Ordonnateur, n'appelle ni observation 

ni réserve de sa part. 
 
Délibération relative à l’affectation du résultat 2024 sur le 
budget 2025 du centre de santé municipal 
Madame le Maire présente le projet d’affectation du résultat 2024 du 
budget du centre de santé municipal : 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour 
 

APPROUVE le report en section de fonctionnement d’un montant de 
-18 135.57 € au budget 2025 du centre de santé municipal. 

 
Vote du budget 2025 du centre de santé municipal 
Madame le Maire présente au conseil municipal le projet de budget du 
centre de santé municipal pour l’exercice 2025.Le projet de budget 2025 
est proposé par chapitres en équilibre de la manière suivante : 
 
Section de fonctionnement : 
Dépenses de fonctionnement : 383 640.57 €  
Recettes de fonctionnement :   383.640.57 € 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour 
APPROUVE le budget du centre de santé 2025  

 
Vote du compte administratif 2024 des locaux commerciaux 
L’arrêté des comptes du budget principal de la commune est constitué par 
le vote du conseil municipal du compte administratif présenté après trans-
mission du compte de gestion établi par le comptable public. 

18 suffrages exprimés : 18 voix Pour 
APPROUVE le compte administratif des locaux commerciaux 2024 

 
2025-30 Vote du compte de gestion 2024 des locaux commerciaux 
  
Le compte de gestion retrace les opérations budgétaires en dépenses et 
en recettes, selon une présentation analogue à celle du compte adminis-
tratif.  

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour 
APPROUVE le compte de gestion des locaux commerciaux 2024. 

DECLARE que le compte de gestion des locaux commerciaux, dressé par 
le Trésorier, visé et certifié conforme par l'Ordonnateur, n'appelle ni obser-

vation ni réserve de sa part. 
 
Délibération relative à l’affectation du résultat 2024 sur le budget 
2025 des locaux commerciaux 
Madame le Maire présente le projet d’affectation du résultat 2024 du 
budget des locaux commerciaux : 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour 
APPROUVE le report en section de fonctionnement d’un montant de 

56 837.39 € du budget 2025 des locaux commerciaux. 
 

Vote du budget 2025 des locaux commerciaux 
Madame le Maire présente au conseil municipal le projet de budget des 
locaux commerciaux pour l’exercice 2025. 
Le projet de budget 2025 est proposé par chapitres en équilibre de la 
manière suivante : 
 
 
 

Délibération relative à l’affectation du résultat 2024 sur le budget 2025  
Madame le Maire présente le projet d’affectation du résultat 2024 du budget 
de la commune : 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour 
APPROUVE le report en section de fonctionnement d’un montant de  
1 352 278.93 € et l’affectation de 328 538.93 € au compte 1068 de la 

section d’investissement du budget 2025 de la commune. 
 

Vote du budget 2025 de la commune 
Madame le Maire rappelle que tous les élus peuvent bénéficier de formations 
gratuites par le biais de l’Association des Maires de France. Elle donne lecture 
des formations réalisées par les élus au cours de l’année 2024 :  
Monsieur FORNAS a suivi une formation relative au budget pour une somme 
de 400 euros, et une formation relative à l’urbanisme pour une somme de 400 
euros, réalisée par l’Association des Elus Locaux d’Opposition. 
Les membres de la commission communication ont suivi une formation auprès 
de TIPOCITY pour le nouveau site internet, formation comprise dans le prix du 
logiciel. 
Madame le Maire, les adjoints et certains conseillers ont suivi d’autres forma-
tions gratuites dispensées par l’Association des Maires du Rhône, la Préfec-
ture, le SOL ou l’INSEE pour le recensement de la population. 
Madame le Maire donne lecture du montant des indemnités des adjoints et du 
Maire, ainsi que l’indemnité reçue par Jean-Pierre CHABRANT en sa qualité 
de vice-président au SIEB. Le pourcentage des indemnités des élus n’a pas 
bougé depuis le début du mandat. Les montants sont identiques à ceux de 
l’année passée. 
 

Madame le Maire présente au conseil municipal le projet de budget de la 
commune pour l’exercice 2025. 
Le projet de budget 2025 est proposé par chapitres et par opérations en équi-
libre de la manière suivante : 
 

Section de fonctionnement : 
Dépenses de fonctionnement : 3 809 088.93 €  
Recettes de fonctionnement :   3 809 088.93 € 
Section d’investissement : 
Dépenses d’investissement : 3 127 545.93 €  
Recettes d’investissement :   3 127 545.93 €  
 
Le budget primitif s’équilibre en recettes et en dépenses à 6 936 634.86 € 
En recette d’investissement est à noter l’inscription du prêt de 600 000 euros 
pour le pôle de santé voté par le conseil municipal lors de sa séance du 4 
février 2025. 

19 suffrages exprimés : 18 voix Pour 1 voix Contre (Luc FORNAS)  
APPROUVE le budget primitif de la commune pour l’exercice 2025  

 
Vote du compte administratif 2024 du centre de santé municipal 
L’arrêté des comptes du budget principal de la commune est constitué par le 
vote du conseil municipal du compte administratif présenté après transmission 
du compte de gestion établi par le comptable public. 
Considérant la présentation du compte administratif 2024 du centre de santé 
municipal tel qu’il suit :  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

18 suffrages exprimés : 18 voix Pour 
APPROUVE le compte administratif du centre de santé municipal 2024. 

 
Vote du compte de gestion 2024 du centre de santé municipal 
Le compte de gestion retrace les opérations budgétaires en dépenses et en 
recettes, selon une présentation analogue à celle du compte administratif. Le 
compte de gestion est soumis au vote de l’assemblée délibérante qui peut 
constater ainsi la stricte concordance du compte administratif et du compte de 
gestion. 

  Section 
d’investissement 

Section 
de fonctionnement 

Report de l’exercice 
2023 0.00 € 

-36 21.57 € 

Recettes de l’exercice 
2024 0.00 € 

305 808.54 € 

Dépenses de l’exercice 
2024 0.00 € 

287 922.54 € 

Résultat de l’exercice 
2024 0.00 € 

17 886.00 € 

Résultat de clôture au 
31.12.2024 0.00 € 

- 18 135.57 € 

  Section 
d’investissement 

Section 
de fonctionnement 

Report de l’exercice 2023 8 436.00 € 50 070.33 € 

Recettes de l’exercice 2024 0.00 € 15 490.64 € 

Dépenses de l’exercice 
2024 0.00 € 8 723.58 € 

Résultat de l’exercice 2024 0.00  € 6 767.06 € 
Résultat de clôture au 
31.12.2024 8 436.00 € 56.837.39 € 
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Section de fonctionnement : 
Dépenses de fonctionnement : 72 897.39 €  

Recettes de fonctionnement :   72 897.39 € 
Section d’investissement : 

Dépenses d’investissement : 42 836.00 €  
Recettes d’investissement :   42 836.00 €  

Le budget primitif s’équilibre en recettes et en dépenses  
à 115 733.39 € 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour 
APPROUVE le budget des locaux commerciaux 2025 

 
Délibération relative à la participation au groupement de commandes 
avec la CCPA pour 2025 
Le Code de la commande publique dans son article L2113-6 offre la possibi-
lité aux acheteurs publics d’avoir recours à des groupements de com-
mandes. 
Un groupement de commandes est ainsi constitué entre la CCPA et les 
communes de L’Arbresle, Bessenay, Bibost, Bully, Chevinay, Courzieu, 
Dommartin, Eveux, Fleurieux Sur L’Arbresle, Lentilly, Sain Bel, Saint Ger-
main Nuelles, Saint Julien sur Bibost, Sarcey, Savigny, Sourcieux Les 
Mines, le SYRIBT et le SIVOM,  
- aux prestations d’entretien de la signalisation horizontale, de diagnostic de 
la voirie, d’assurances, de contrôle réglementaire et maintenance des équi-
pements ;  
- à la fourniture de papier, de fournitures de bureaux et scolaires, de produits 
d’entretien.  
 

la commune étant satisfaite des marchés qui avaient été passés dans le 
cadre du groupement de commandes, il est proposé au conseil municipal de 
renouveler la convention pour les marchés cités ci-dessus. 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour 
:ACCEPTE les termes du projet de convention  

 

Dénomination d’un nouveau sentier  
A la suite de la création d’un nouveau sentier qui relie la mairie à la salle du 
Trésoncle en passant le long des remparts, il est proposé au conseil munici-
pal de lui attribuer un nom : Le sentier des remparts. 
Cette proposition est soumise au vote du conseil municipal. 

19 suffrages exprimés : 19 voix Pour 
APPROUVE la dénomination Sentier des remparts. 

 
Délibération de principe relative à l’opération d’aménagement du 
centre bourg pour la création de commerces et de logements 
Dans le cadre de l’aménagement du centre bourg avec la création de loge-
ments et de commerces sur la parcelle D0169 située en face de la mairie et 
achetée en 2023, la mairie est accompagnée par l’Agence Nationale de 
Cohésion Territoriale (ANCT) et a bénéficié d’une étude de faisabilité réali-
sée par le bureau d’études EGIS. 
Ces derniers ont étudié les différentes possibilités techniques et financières 
pour que la mairie puisse mener à bien son projet, à savoir la création de 
commerces en rez-de-chaussée avec ouverture sur la voirie et des loge-
ments sur le 1er étage. 
La mairie n’étant pas destinée à gérer des logements, et l’estimation du coût 
de construction de l’ensemble du bâtiments (commerces + logements) s’éle-
vant à 2 276 635 €, il semblerait opportun de vendre la partie du bâtiment 
permettant la construction de logements et de conserver uniquement la 
partie commerces. 
 
 

Quant à la création des commerces, trois solutions s’offrent à la municipali-
té : 

Selon l’analyse faite par EGIS, la maîtrise d’ouvrage déléguée semble être 
la solution la plus appropriée pour ce projet. 
Il est proposé au conseil de retenir le montage suivant pour la réalisation de 
l’opération d’aménagement du centre bourg : 

· Demander l’avis des Domaines, 
· Procéder à une division en volumes entre la partie logements et la partie 

commerces, une fois un accord trouvé sur les plans de l’opération, 
· Réaliser la cession de la partie logements, 
· Lancer une convention de maîtrise d’ouvrage déléguée pour la partie 

commerces. 
 

Monsieur FORNAS demande pourquoi la commune ne veut pas réaliser 
cette opération par elle-même comme pour le pôle de santé. Monsieur 
MARTINON et madame le Maire expliquent que non seulement il y a 
l’aspect technique qui demande une expertise plus poussée, mais égale-
ment l’aspect financier qui représente 3 millions d’investissement si la mai-
rie voulait tout faire par elle-même. Madame le Maire ajoute que ce projet 
est moins subventionnable que le pôle de santé : la commune pourra sollici-
ter des subventions seulement pour la partie commerces. Monsieur FOR-
NAS répond que lui son intérêt ce sont les commerces et non l’aspect finan-
cier. 
Monsieur MARTINON rétorque que ce sont deux points différents puisque 
la commune va bien créer et rester propriétaire des commerces. Madame 
THIVARD ajoute que le montant de l’investissement est conséquent et que 
la conjoncture actuelle ne se prête pas à investir plus que nécessaire. 
Madame le Maire complète en disant que cette solution permettra de réali-
ser des commerces et des logements sans trop endetter la commune et 
sans compromettre sa capacité à réaliser d’autres investissements.  

19 suffrages exprimés : 18 voix Pour 1 voix Contre (Luc Fornas) 
DONNE un avis de principe favorable au montage de cette opération  

 

Informations de Madame le Maire : 
Boulangerie : la famille JACOUD a annoncé le 29 mars, à madame le Maire 
qu’elle n’avait pas renouvelé son bail commercial. Leur activité s’arrêtera le 
3 août lorsque M et Mme Jacoud partiront en congés 
Clos de l’abbaye : Eddy MATHIEU a annoncé qu’il souhaitait mettre en 
vente son fonds de commerce mais qu’en attendant il continuait son activi-
té. Il y aura donc un changement de gérant d’ici quelques mois. 
Fin du réseau cuivre : madame le Maire a participé à une réunion en Pré-
fecture : à Savigny, la fermeture commerciale est prévue fin janvier 2027 et 
la fermeture technique est fixée à janvier 2028 : à cette date les services du 
réseau cuivre seront fermés et remplacés par le réseau de la fibre optique.  
SYDER – démarche performancielle : Madame le Maire remercie monsieur 
MARTINON qui s’est battu pour faire baisser les puissances souscrites 
suite au passage en LED des éclairages publics, cela va permettre de faire 
baisser les coûts des abonnements. 
 

Christian MARTINON pour la commission Urbanisme :  
Lotissement Grange Chapelle : la société « Les Nouveaux Constructeurs » 
prévoit un nouveau projet sur le site. Elle prévoit de déposer ensuite le 
permis de construire mi-mai. 
Antenne Réjivas : La société Bouygues a déposé son avant-projet auprès 
de l’Architecte des Bâtiments de France. Comme pour le précédent projet 
sur le site de la Ponchonnière, Pierre HULIN, Luc FORNAS et Christian 
MARTINON représenteront la commission 

Nicole THIVARD pour la commission vie associative et communica-
tion : La maison MASIA a donné sa dédite, ce stand ne sera donc plus au 
marché. 
Pierre HULIN pour la commission Voirie : Parking de la Font Porée : 
Réunion avec l’Architecte des Bâtiments de France le jeudi 10/04 pour 
présenter les esquisses. 
 

Isabelle KAPFER absente pour la commission service à la personne – 
Evelyne DUTOUR/Mme le maire :  PEDT : une réunion relative au dia-
gnostic a eu lieu le 27 mars, plusieurs associations étaient présentes ainsi 
que les directeurs d’école, des agents. L’idée est entre autres de créer de la 
coordination entre tous les acteurs de l’enfance et la jeunesse, permettre de 
mutualiser des moyens, des informations. 
 

Jean-Yves DUTOUR - AG anciens pompiers : Les pompiers souhaite-
raient mettre l’ancienne pompe qui est actuellement sous la mairie, dans le 
cuvier. Une fois que le portail sera changé, il pourra être envisagé de mettre 
la pompe dans le cuvier. 
 

Daniel LAINE – SMERT : LE SMERT a des problèmes de télérelève sur les 
compteurs d’eau, car, pour le moment, il n’a pas eu l’autorisation par le 
SYDER de mettre les antennes sur les poteaux d’éclairage. 
_________________________________________________________ 
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Page  13 Page  13 tieux projet de parcours artistique et touristique sur 
son territoire autour d’un itinéraire en modes doux, 
jalonné de 11 œuvres d'art originales. Ces créations 
sont confiées à onze artistes et seront implantées sur 
les 3 boucles du parcours, sur des terrains privés ou 
publics.  
L’artiste Charlotte Charbonnel est titulaire du lot 11 « Savi-
gny – Montessuit ». 
Présentation conceptuelle de l'œuvre d’art :  
Son projet est parti de la découverte d’un fossile incrusté dans le sol à proximité 
du lot, sa forme n’était pas entière et ressemblait à une ammonite. Cette zone 
était, au Jurassique, couverte par une mer chaude et peu profonde, propice à la 
vie marine et laissant une abondance de fossiles marins, notamment des ammo-
nites.  
Partant de cette histoire, l'artiste a voulu créer une créature fictionnelle, comme 
un énorme fossile réapparu et témoin de cette histoire ancienne.  
Description de l’œuvre :  
L'œuvre est composée d’une structure de fil d’acier, scellée sur un socle compo-
sé de béton armé. L’œuvre donnera l’impression que la forme sort de terre.  

19 suffrages exprimés : à l’unanimité 
VALIDE les termes de la convention annexée à la présente délibération. 

 
Convention avec la CCPA pour les chantiers jeunes 

19 suffrages exprimés : à l’unanimité 
DECIDE de la mise en œuvre des chantiers jeunes , APPROUVE le versement 
d’une gratification de 100 € par jeune, APPROUVE la remise d’un bon cadeau 
de 10 €/jour par jeune, APPROUVE ET AUTORISE madame le Maire à signer la 
convention, AUTORISE madame le Maire à solliciter une subvention auprès de 
la CCPA, pour le remboursement des gratifications versées 

 
Convention avec le SYDER pour le reversement du produit de la vente des 
CEE 

19 suffrages exprimés : à l’unanimité 
VALIDE les termes de la convention annexée à la présente délibération. 

 
Convention avec monsieur Frédéric GIRAUD pour passage canalisation 
d’eau pour irrigation 
Monsieur Frédéric GIRAUD souhaite passer une canalisation d’eau sous le che-
min du Châtaignier afin d’irriguer des parcelles de part et d’autre de la route pour 
son activité agricole.  
Pour ce faire, il convient d’autoriser monsieur GIRAUD à traverser et occuper le 
domaine public routier. 
Il est donc proposé au conseil municipal de signer une convention afin de définir 
les modalités d’occupation. 

19 suffrages exprimés : à l’unanimité 
VALIDE les termes de la convention annexée à la présente délibération. 

Informations de Madame le Maire : 
Boulangerie : depuis l’annonce de la fermeture de la boulangerie, la commune a 
diffusé l’information sur différents supports de communication. Plusieurs candi-
dats se sont présentés et se sont renseignés  
CCPA : inauguration le 5 juillet du nouveau siège. 
Antenne de Réjivas : une réunion s’est tenue sur place avec les ABF qui ne 
voient pas d’un bon œil l’installation d’une antenne dans ce secteur. Ils ont de-
mandé à Bouygues de déposer un dossier plus complet pour pouvoir rendre leur 
avis. Dernièrement, les ABF ont indiqué à madame le Maire qu’ils n’avaient rien 
reçu depuis cette réunion. Madame le Maire reste vigilante quant à ce dossier. 
 

Nicole THIVARD pour la commission vie associative et communica-
tion Absente – Mme le maire :  
Le dossier demande de subvention va être envoyé dans les prochains jours avec 
une date de retour au 15 septembre  
 

pour le groupe référents frelon asiatique absente – Mme le maire : 
Jean Falhun et Eric Thivard (du groupe référents frelons asiatiques) sont interve-
nus à l'école St Martin lundi 19 mai pour une animation autour des abeilles et de 
la biodiversité avec 2 séances regroupant d'une part les CM et d'autre part CP et 
CE. La même chose va être proposée le 5 juin à l'école des Sources du Petit 
Prince 
En lien avec ces actions, un dossier de candidature au label Apicité est en cours 
de rédaction, pour favoriser la protection des abeilles et pollinisateurs, et plus 
largement la biodiversité. 
 
 
 

Compte-rendu succinct du Conseil Municipal  
du 26 mai 2025 

 

Nombre de membres en exercice : 19 Présents : 17 Votants : 19 
Absents excusés : THIVARD Nicole (Pouvoir donné à Serge MALET), 
Colette BONNET (Pouvoir donné à Pierre HULIN). 
 

Le procès-verbal du dernier conseil municipal est approuvé à l’unanimi-
té. 
 

Redevance d’Occupation du Domaine Public : 
Les communes doivent prendre une délibération annuelle fixant le mon-
tant de la redevance d’occupation du domaine public par les ouvrages 
des opérateurs de gaz, d’électricité (transport et distribution)  
Pour GRDF :  La redevance d’occupation du domaine public à devoir 
est 1563,90€  
Pour ENEDIS :  La redevance d’occupation du domaine public à devoir 
est 247€ 
Pour ORANGE : La redevance d’occupation du domaine public à devoir 
est 3921,19€  

19 suffrages exprimés : à l’unanimité  
APPROUVE ET ACCEPTE les montants de redevances d’occupation 
du domaine public tels que présentés ci-dessus pour l’année 2025. 
 
Subvention au Comité Social du Personnel : 
Le comité social du personnel sollicite une subvention pour l’organisa-
tion d’une sortie collective à Paris qui a rassemblé 44 personnes dont 15 
enfants du conseil municipal des enfants.  
Madame le maire présente la demande du Comité Social du personnel 
avec les dépenses réalisées pour cette sortie et des participations finan-
cières perçues. La subvention sollicitée est de 3674 euros. 

19 suffrages exprimés : à l’unanimité 
APPROUVE le versement d’une subvention d’un montant de 3674 euros  

 
Amendes de police 2025 : 
Dans le cadre des amendes de police 2024 répartition 2025, la com-
mune souhaite présenter le projet de création d’un parking au lieu-dit La 
Font Porée. 

19 suffrages exprimés : à l’unanimité  
APPROUVE le dépôt d’un dossier de demande de subvention  
 

Demandes de subventions au Département pour l’installation de 
toilettes PMR sur l’esplanade de Berching et pour la réfection du 
terrain de football. 

19 suffrages exprimés : à l’unanimité 
APPROUVE la réalisation de ces projets prévus au budget 2025 
AUTORISE madame le Maire à déposer une demande de subvention  
 
Achat de terrain à Monsieur ROUX route de Montpensier 
Au vu de l’étroitesse de la route de Montpensier, la commune souhaite 
réaliser une aire de croisement. 

·Cession à l’euro symbolique, 
·Prise en charge des frais de géomètre et de notaire par la commune. 

19 suffrages exprimés : à l’unanimité  
VALIDE l’achat de ces deux parcelles 

 
Nouveau Contrat de Concession Gaz transport 
La commune de SAVIGNY dispose d'un réseau de distribution publique 
de gaz et fait partie de la zone de desserte exclusive de GRDF. 
Les relations entre la commune, en sa qualité d’autorité concédante, et 
GRDF, son concessionnaire, sont formalisées dans un contrat de con-
cession pour la distribution publique de gaz rendu exécutoire le 
20/03/1993 pour une durée de 30 ans et avenantée le 17 décembre 
1997. 
Le renouvellement du traité de concession se fera au profit de GRDF 
sans publicité préalable, ni mise en concurrence. 

19 suffrages exprimés : à l’unanimité 
AUTORISE Madame le Maire à signer, pour une durée de 30 ans, ce 
nouveau contrat de concession pour la distribution publique en gaz sur 
la commune. 
 
Convention avec la CCPA dans le cadre des Murmures du Temps 
pour l’installation d’une œuvre 
La Communauté de Communes du Pays de L’Arbresle porte un ambi-
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Serge MALET pour la commission bâtiments : 
Pôle de santé : présentation de photos pour expli-

quer les travaux de façade et la peinture des volets 
qui sont en cours. Les murs et murets extérieurs ont 

été décrépis et vont être réenduits. Les ABF ont validé 
les coloris de façade (bâtiment principal, murs et préaux 

et encadrements de fenêtre). Une fois que les façades se-
ront terminées, commenceront les travaux d’aménagements  

extérieurs : cheminement, rampe, voie d’accès, espaces verts. 
Les travaux intérieurs progressent également, les sols en PVC ont été posés 
au 1er et 2ème étage, les installations électriques ont été posées au 1er et 2ème 
étage. Les escaliers vont être habillés avec du PVC. 
Fin des travaux prévue le 30 juin 2025. 
L’inauguration officielle aura lieu le 25 juillet 2025. 
Lavoir de la Font Porée : les abords ont été refaits, de la pelouse va être 
semée, des arbustes seront plantés à l’automne. Les tuiles du toit ont été 
changées. Ce sont celles de l’école maternelle qui ont été réutilisées. Un 
banc va être installé. Les agents municipaux vont repeindre les murs exté-
rieurs. 
Tour de l’horloge : le bureau d’études a réalisé le plan de masse, le plan par 
niveau, les élévations intérieures. Suite aux 1ères conclusions, un diagnostic 
d’auscultation par géoradar va être réalisé pour vérifier l’état de la maçonne-
rie et rechercher des anomalies dans les murs. 
Esplanade de Berching : extension du préau et des toilettes pour une sur-
face supplémentaires de 33 mètres carrés. Les ABF ont validé les plans et 
les matériaux.  

Pierre HULIN pour la commission Voirie : 
Parking de la Fond Porée : réunion le 19 mai avec le Département et la 
commission voirie pour affiner le projet en accord avec les recommandations 
du CAUE. 
Rue de la paix et Rue des 2 maisons : travaux d’assainissement qui com-
menceront le 16 juin pour 3 semaines. Ces travaux sont pilotés et financés 
par la CCPA. La mairie prendra en charge la réfection des enrobés. 
SYDER : changement des éclairages sur l’esplanade de Berching en juillet. 
Courrier de demande au Département pour l’installation de coussins Berli-
nois : 

à l’arrivée aux écoles sur la D7 en venant d’Ancy au niveau du radar 
En bas de la route de Saint Romain au-dessus du parking sur le centre 
technique 

Chemin des remparts : installation de protections rajoutées au niveau de la 
mare, essais de mini tranchées pour écoulement des eaux pluviales. Reste 
à réaliser la pose des pupitres, des bornes solaires, des bancs, une table de 
pique-nique PMR. Pose de l’escalier prévue en juin 
Interventions des brigades nature : le 20 juin pour nettoyage chemin du Bois 
d’art et escalier route du Cabrillon. 
Recensement des chemins ruraux : l’enquête est terminée. La mairie est 
dans l’attente du rapport du commissaire enquêteur. 
Samedi dernier : Samedi dernier dans le cadre des semaines de l’environne-
ment nous avions proposé une balade en vélo par les voies vertes de la 
Mairie au Parc de Chènevières en passant par Sain Bel. Aucun participant à 
Savigny hormis les organisateurs. 

Christian MARTINON pour la commission Urbanisme :  
Le 15 mai dernier, la société Les Nouveaux Constructeurs est venue pré-
sentée à la commission urbanisme son projet de permis de construire pour 
le secteur de Grange Chapelle. Le projet prévoit 63 logements décomposé 
en 37 maisons et 26 appartements dont 13 logements sociaux plus 13 loge-
ments et 5 maisons en bail réel solidaire.  
Le principe du bail réel solidaire (BRS) est la dissociation du foncier et du 
bâti qui permet de baisser le prix des logements : achat du logement unique-
ment et location du terrain à un Organisme Foncier Solidaire (OFS) pour un 
loyer faible, en signant un bail réel solidaire, pour une durée comprise entre 
18 et 99 ans. 
L’Organisme Foncier Solidaire détient uniquement le terrain. Seul le loge-
ment est acheté, ce qui représente entre 20 % à 40 % d’économie en fonc-
tion du secteur géographique. 
 
Isabelle KAPFER pour la commission service à la personne :  
Chantier jeunes d’avril : peinture de portes de garage, de 2 bancs de l’amitié 
1 pour l’école publique et 1 pour le city stade. 
 

 

CONSEILS 
MUNICIPAUX 

 

 Droit d’expression 
 

 

Bonjour de l’équipe SAVIGNY D'ABORD2020 

Bonne nouvelle : la commune aura encore du pain, heureusement, 
suite à l’arrêt prématuré mais compréhensible de nos boulangers, que 
je remercie sincèrement.  

En attendant la future boulangerie, une question se pose : y aura-t-il 
d'autres commerces dans cette construction dont tout semble décidé 
sans vous consulter ? Pourquoi ne pas profiter de cette opportunité 
pour créer un cercle vertueux commerces/clients, redynamiser notre 
village 

Loin de chercher à renforcer l’indépendance et l’attractivité du village, 
on préfère entretenir un statu quo. Ainsi, pendant que d’autres com-
munes innovent, attirent des commerces, dynamisent leur territoire, 
ici, on freine, on temporise. Mais un village qui s’endort trop longtemps 
finit par se réveiller sous l’ombre d’un autre, plus grand, plus fort, qui, 
lui, a su regarder vers l’avenir. 

Dans quelques mois, le conseil municipal sera à renouveler. Et si on 
en profitait pour imaginer ensemble l’avenir du village ? Vous avez 
des idées, des envies, des remarques ou juste l’envie d’échanger ? 
N’hésitez pas à m’en parler. C’est tous ensemble qu’on pourra faire 
bouger les choses et construire un village qui nous ressemble. 

Luc Fornas 

Je suis à votre disposition. 

06 81 36 32 02 ou par mail : savignydabord2020@gmail.com 
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Circuit « Les balcons de l’abbaye »  
Sain-Bel / Savigny 
L’installationÊ deÊ laÊdernièreÊœuvreÊ duÊ circuit,Ê deÊ l’artisteÊCharlotteÊCharbonnel,ÊÊ
situéeÊcheminÊduÊBassetÊestÊenÊcoursÊetÊdoitÊêtreÊterminéeÊd’iciÊlaÊfinÊdeÊl’été.Ê 

ElleÊviendraÊcompléterÊlesÊ3ÊœuvresÊdéjàÊenÊplace,ÊdontÊleÊVergerÊdesÊmaturitésÊ
deÊThierryÊBoutonnier.Ê 

Les Murmures du Temps 

Au programme de ce festival  
 

LeÊmatinÊetÊl’après-midiÊ:Ê 

desÊbaladesÊaccompagnéesÊparÊdesÊmédiatricesÊcultu-
rellesÊetÊenÊprésenceÊdesÊartistesÊdesÊœuvresÊàÊ laÊdé-
couverteÊdesÊ3ÊcircuitsÊdesÊMurmuresÊduÊTempsÊetÊduÊ
patrimoineÊ duÊ PaysÊ deÊ L’ArbresleÊ (L’Arbresle/Eveux,Ê
SaintÊGermainÊNuellesÊetÊSainÊBel/Savigny) 

 

NousÊ auronsÊ l’occasionÊ deÊ vousÊ faireÊ découvrirÊ ceÊ circuitÊ enÊprésenceÊ desÊ
artistesÊ lorsÊduÊfestivalÊd’inaugurationÊduÊparcoursÊartistiqueÊetÊculturelÊLesÊ
MurmuresÊ duÊ Temps organiséÊ parÊ laÊ CommunautéÊ deÊ CommunesÊ duÊ PaysÊ deÊ
L’ArbresleÊquiÊauraÊlieuÊleÊsamediÊ13ÊseptembreÊ2025 

LeÊVergerÊdesÊmaturités 

DeÊ14hÊàÊ19hÊ 

auÊValÊdesÊChènevièresÊàÊL’ArbresleÊ/ÊEveux : 

-Ê DesÊ animationsÊ deÊ spectacleÊ vivantÊ (spectaclesÊ deÊ clown,Ê
théâtre,Êimprovisation,Êmarionnettes)ÊproposéesÊparÊl’associa-
tionÊSaint-YanÊScintillantÊquiÊs’estÊvueÊconfierÊlaÊdirectionÊartis-
tiqueÊdeÊcetteÊprogrammation 

-ÊUnÊspectacleÊdeÊdanseÊcontemporaineÊenÊpartenariatÊavecÊlaÊ
BiennaleÊdeÊDanseÊdeÊLyon 

-ÊRestaurationÊsucréeÊetÊbuvetteÊsurÊplace 

 UneÊbelleÊjournéeÊfestiveÊetÊgratuiteÊquiÊmettraÊenÊavantÊl’artÊsousÊtoutesÊsesÊformesÊ!  

PlusÊd’informationsÊdétailléesÊsurÊcesÊanimationsÊàÊvenirÊtrèsÊprochainement ! 

Van Info Femmes 

INFOS 
LOCALES 
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« EnfanceÊdeÊl’art »ÊestÊunÊatelierÊd’artÊplastiqueÊpourÊenfantsÊetÊadoles-
centsÊdeÊ6ÊàÊ14Êans. 
 
DansÊuneÊapprocheÊ ludiqueÊetÊ créative,Ê ilsÊ explorentÊ différentesÊexpres-
sionsÊartistiques : 
 

· LeÊ modelageÊ (avecÊ miseÊ enÊ couleurÊ enÊ engobeÊ puisÊ émaillageÊ etÊ
cuisson)ÊpourÊlaÊréalisationÊd’objetsÊduÊquotidienÊouÊdeÊfiguresÊlibres. 
 

· LaÊcréationÊd’objetsÊenÊvolumesÊ(avecÊ filÊdeÊ fer,Ê raphiaÊetÊmatériauxÊ
deÊ récupération)Ê pourÊdévelopperÊ l’imaginationÊàÊ traversÊ laÊmanipulationÊ
etÊjouerÊdeÊfaçonÊludiqueÊavecÊlesÊvolumes. 
 

· LeÊ dessin,Ê laÊ couleurÊ quiÊ seÊ déclinentÊ àÊ traversÊ plusieursÊ mé-
diums (pigmentsÊ naturels,Ê encres,Ê brouÊ deÊ noix,Ê pastelsÊ grasÊ etÊ secs,Ê
acrylique,ÊencresÊdeÊlinogravureÊpourÊlaÊréalisationÊdeÊmonotypes). 
 

PourÊuneÊmeilleureÊqualitéÊartistiqueÊetÊpédagogique,Êj’accueilleÊ6ÊparticipantsÊmaxi-
mum. 
 
 

PourÊ clôturerÊ cetteÊ annéeÊ créative,Ê lesÊ enfantsÊ etÊ adolescentsÊ ontÊ exposéÊ leursÊ
œuvresÊàÊlaÊmédiathèqueÊauÊmoisÊdeÊjuinÊ(voirÊMédiathèqueÊpageÊ4). 
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ASSOCIATIONS Enfance de l’art 

TerreÊcuiteÊavecÊpeintureÊàÊl’engobeÊ 
etÊémaillage 

PourÊtoutÊrenseignementÊvousÊpouvezÊ
meÊcontacterÊau 06Ê78Ê49Ê46Ê32 

 

AnneÊBastitÊ(plasticienneÊdiplôméeÊdeÊ
l’écoleÊEmileÊCohlÊetÊart-thérapeute) 

L'atelierÊaÊlieuÊleÊmercrediÊ 
auÊchaletÊMontangeÊ 

deÊ14hÊàÊ15hÊpourÊlesÊ9/12Êans 

deÊ15h15ÊàÊ16h15ÊpourÊlesÊ12/14ÊansÊ 

deÊ16h30ÊàÊ17h30ÊpourÊlesÊ6/9ÊansÊ 

Peinture Relaxation Savigny 
 
UneÊÊéquipeÊÊdynamiqueÊœuvreÊauÊseinÊduÊconseilÊd’administra-
tion. 
 

LesÊ coursÊ deÊ peintureÊ seÊ déroulentÊ auÊ ChaletÊ Montange,Ê dansÊÊ
notreÊnouvelÊatelierÊqueÊnousÊoccuponsÊdepuisÊmarsÊ2024.ÊTrèsÊ
fonctionnel,Ê lumineuxÊ etÊ plusÊ spacieux.Ê LesÊ artistesÊ travaillentÊ
dansÊÊuneÊambianceÊtrèsÊamicale,ÊconvivialeÊetÊchaleureuse.Ê 
 

NosÊ Ê coursÊ sontÊmenésÊ parÊ uneÊmainÊ deÊMaître,ÊCaroleÊMerlinÊ
(diplôméeÊdeÊl’écoleÊd’ArtÊEmileÊCohl)ÊÊsite :Êwww.carmer.frÊ 

CoursÊpourÊadultesÊ(tousÊniveaux) 

TechniquesÊ enseignées :Ê dessin,Ê peintureÊ acrylique,Ê
huile,Êpastel,ÊencreÊdeÊChine,ÊcouteauÊetÊaquarelleÊ…Ê
LesÊpeinturesÊdiversesÊsontÊfourniesÊparÊl’association. 

LeÊjeudiÊaprès-midiÊdeÊ14hÊàÊ20h,ÊparÊséancesÊdeÊ2ÊouÊ
3h. 

AtelierÊ libreÊ (sansÊ professeur)Ê leÊ vendrediÊ après-midiÊ
deÊ14hÊàÊ17h. 

ChaqueÊannéeÊnousÊproposonsÊdesÊstagesÊanimésÊparÊ
desÊArtistesÊpeintresÊconfirmés.ÊOuvertsÊàÊtoutÊpublicÊ 

 
 

PourÊtousÊrenseignementsÊ(tarifs,Êdétails,Êhoraires,Êinscriptions)Êcontacter : 
RoselyneÊLagrasse :Êpeinturesavigny@orange.frÊ–Ê06Ê37Ê91Ê77Ê67 

N’hésitezÊpasÊàÊconsulterÊnotreÊsite :Êhttps://www.associationpeinturedesavigny69.fr 
Adresse :ÊChaletÊMontange-15ÊRouteÊdeÊSainÊBel-69210ÊSavigny. 

 
NousÊprogrammonsÊ 2Ê àÊ 3Ê journéesÊ deÊ stagesÊparÊ an.Ê
DifférentesÊ techniquesÊ sontÊ étudiéesÊ enÊ fonctionÊ deÊ
l’intervenantÊextérieur.ÊÊCesÊstagesÊsontÊouvertsÊàÊtous.Ê
C’estÊ avecÊ plaisirÊ queÊ nousÊ vousÊ accueillerons,Ê adhé-
rentsÊouÊtoutesÊpersonnesÊexternesÊàÊl’Association. 

Tarifs :Ê 

AdhésionÊannuelleÊ35€ 

PrixÊattractifs /trimestre :Ê 

CoursÊdeÊ2h :Ê107€ 

CoursÊdeÊ3h :Ê120€ 

AtelierÊlibreÊ(sansÊprofesseur)ÊvendrediÊÊaprès-midi :Ê54€ 

CoursÊavecÊprofesseurÊetÊatelierÊlibre :Ê 
2h :Ê138€ÊetÊ3h :Ê152€ 
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VendrediÊ7-SamediÊ8ÊnovembreÊ20h30Ê–ÊDimancheÊ9ÊnovembreÊ15h 

VendrediÊ14-SamediÊ15ÊnovembreÊ20h30Ê–ÊDimancheÊ16ÊnovembreÊ15h 

VendrediÊ21-SamediÊ22ÊnovembreÊ20h30Ê–ÊDimancheÊ23ÊnovembreÊ15h 
 

RéservationsÊavecÊMarie-OdileÊ06Ê76Ê97Ê28Ê53 

Tarif :Ê8Ê€Ê-ÊGratuitÊ–Ê10Êans 

Les Brigadiers Enȥammés 
 

LesÊBrigadiersÊenflammésÊserontÊauÊrendez-vousÊenÊNovembreÊ2025Ê
pourÊvousÊdistraireÊauÊPetitÊThéâtreÊdeÊSavigny. 

IlsÊvousÊprésenteront : 
 

Qu’importeÊleÊflocon… 
 

ComédieÊdeÊAnnyÊLescalier 

Mélodie des Sources  

L’écoleÊdeÊmusiqueÊassociativeÊ« MélodieÊdesÊsources »ÊaÊ
étéÊfondéeÊenÊ1998ÊàÊSourcieuxÊlesÊmines.ÊElleÊs’estÊpeuÊ
àÊ peuÊ développéeÊ et,Ê depuisÊ laÊ rentréeÊ deÊ septembreÊ
2020, elleÊ estÊ égalementÊ présenteÊ surÊ laÊ communeÊ deÊ
Savigny.Ê ConformémentÊ àÊ sesÊ statuts,Ê elleÊ aÊ pourÊ objetÊ
l’enseignement,ÊlaÊpratiqueÊetÊlaÊpromotionÊdeÊlaÊmusiqueÊ
enÊgénéral.ÊDansÊceÊbut,ÊelleÊproposeÊdesÊcours,ÊdesÊate-
liersÊ etÊ elleÊ participe,Ê enÊ lienÊ avecÊ lesÊ élusÊ locaux,Ê àÊ di-
versesÊmanifestationsÊculturelles. 

DansÊdesÊlocauxÊsituésÊàÊlaÊsalleÊduÊTrésoncleÊdeÊSavignyÊ
desÊ coursÊ deÊ saxophone,Ê pianoÊ etÊ desÊ ateliersÊ deÊ mu-
siqueÊactuelleÊsontÊ Êdispensés.ÊL’anÊprochain,ÊdesÊcoursÊ
deÊguitareÊélectriqueÊserontÊégalementÊproposés.ÊEnÊfonc-
tionÊdesÊdemandesÊquiÊpourraientÊêtreÊformulées,Êd’autresÊ
coursÊpourraientÊêtreÊouvertsÊàÊSavigny.ÊAutantÊqueÊpos-
sible,Ê MélodieÊ desÊ sourcesÊ participeraÊ àÊ desÊ manifesta-
tionsÊ localesÊ etÊ elleÊ proposeraÊ elle-mêmeÊ concertsÊ ouÊ
auditionsÊàÊSavigny. 

N'hésitezÊpasÊàÊprendreÊconnaissanceÊdeÊl’ensembleÊ
desÊactivitésÊdeÊl’écoleÊdeÊmusiqueÊenÊvousÊrendantÊ
surÊsonÊsiteÊouÊàÊvousÊrenseignerÊparÊmailÊouÊencoreÊ
àÊl’occasionÊduÊprochainÊforumÊdesÊassociationsÊ 

prévuÊleÊ6ÊseptembreÊprochain. 

https://www.melodiedessources.com 

melodiedessources@gmail.com 
 

C’estÊavecÊgrandÊplaisirÊqueÊMélodieÊdesÊsourcesÊestÊdé-
sormaisÊprésenteÊàÊSavigny,ÊoùÊelleÊneÊdemandeÊqu’àÊseÊ
développer,ÊenÊespérantÊrépondreÊauÊmieuxÊauxÊattentesÊ
desÊhabitantsÊdeÊSavignyÊetÊdeÊsesÊalentours. 

  

RetenezÊd’oresÊetÊdéjàÊlesÊdates : 

Un Orgue à Savigny 
NotreÊassociationÊvientÊdeÊvivreÊunÊprintempsÊprometteurÊ
puisqueÊ l’équipeÊduÊbureauÊquiÊ étaitÊenÊplaceÊdepuisÊdeÊ
nombreusesÊannées,Ês’estÊrenouveléeÊauÊmoisÊd’avril. 

Marie-ChristineÊVermorelÊ aÊacceptéÊdeÊprendreÊ laÊprési-
denceÊàÊ laÊsuiteÊdeÊJean-PierreÊPougetÊ ÊquiÊassureraÊ laÊ
vice-présidenceÊleÊtempsÊd’uneÊtransition. 

ThomasÊVilletteÊ remplaceraÊMargueriteÊParaireÊauÊposteÊ
deÊ trésorierÊ tandisÊ queÊ LoïcÊBruhat,Ê jeuneÊ organisteÊ quiÊ
travailleÊ surÊ l’instrumentÊdeÊSavignyÊdepuisÊ2Êans,Ê pren-
draÊleÊsecrétariatÊsecondéÊparÊSébastianÊHalas,ÊdeÊSaintÊ
JulienÊsurÊBibost. 

TousÊ sontÊmusiciensÊ etÊ souhaitentÊ prolongerÊ cetteÊ belleÊ
aventureÊquiÊfaitÊlaÊfiertéÊdeÊnotreÊvillage. 

EtÊpourÊcommencer,ÊlesÊ« PetitsÊConcertsÊduÊMarché »Ê
quiÊontÊconnuÊunÊvraiÊsuccèsÊàÊ l’automneÊ2024,Ê repren-
drontÊdèsÊleÊmoisÊdeÊseptembre. 

CeÊ seraÊ toujoursÊ leÊ vendredi,Ê deÊ 18Ê heuresÊ 30Ê àÊ 19Ê
heuresÊ…ÊetÊbienÊsûr,ÊceÊseraÊgratuit ! 

NotezÊdèsÊàÊprésentÊlesÊdates retenuesÊ:Ê 

lesÊ12ÊetÊ26Êseptembre,ÊlesÊ10ÊetÊ24Êoctobre,Ê 
lesÊ7ÊetÊ21Ênovembre. 

DeÊbellesÊémotionsÊmusicalesÊnousÊattendentÊencoreÊ… 

Les Récrés Bilingues 
ApprendreÊl’anglaisÊenÊs’amusantÊàÊSavignyÊ!Ê 

deÊ3ÊàÊ11Êans 

 
NotreÊassociationÊproposeÊdesÊcoursÊd’anglaisÊauxÊ
enfantsÊàÊtraversÊuneÊpédagogieÊdynamiqueÊbaséeÊ
surÊleÊjeu,ÊlesÊchansonsÊetÊdesÊactivitésÊcréatives. 

SuivezÊnotreÊactualité surÊlesÊréseauxÊsociaux :Ê
les_recres_bilingues 

ContactÊauÊ07Ê67Ê75Ê32Ê47 
Êou les.recres.bilingues@gmail.com 
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CetteÊannéeÊleÊrestaurantÊscolaireÊaÊdemandéÊ
unÊaccompagnementÊdeÊlaÊpartÊdeÊlaÊCCPAÊafinÊ

deÊmieuxÊgérerÊetÊtrierÊsesÊdéchets. 

M.ÊMatthieuÊBENOÎT-GONIN,Ê chargéÊ deÊmissionÊ biodé-
chets,Ê estÊ doncÊ venuÊ leÊmardiÊ 8Ê avrilÊ durantÊ leÊ serviceÊ
afinÊdeÊsensibiliserÊlesÊenfantsÊauÊtriÊdeÊleurÊassietteÊetÊauÊ
gaspillage.Ê LesÊ enfantsÊ ontÊ étéÊ invitésÊ àÊ trierÊ leursÊ dé-
chetsÊdansÊdesÊseauxÊmisÊàÊdisposition.ÊS’enÊsontÊsuivisÊ
15ÊjoursÊdeÊpeséeÊdesÊdéchets. 

LeÊ bilanÊ estÊ excellentÊ puisqueÊ laÊ cantineÊ génèreÊ uneÊ
partÊ minimeÊ deÊ déchetsÊ nonÊ recyclablesÊ (serviettesÊ enÊ
papier,Êemballages…)ÊetÊseulementÊuneÊmoyenneÊdeÊ2ÊàÊ
3ÊkgÊdeÊbiodéchets/jour. 

C’estÊuneÊexcellenteÊperformanceÊenÊmatièreÊdeÊlutteÊ
contreÊ leÊ gaspillageÊ alimentaireÊ pourÊ uneÊ cantineÊ oùÊ
l’onÊsertÊenÊmoyenneÊ140Êrepas/jour !  
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ASSOCIATIONS Le restaurant scolaire 

ChaqueÊpetitÊsavignoisÊproduitÊdoncÊ
enÊ moyenneÊ 22gÊ deÊ déchetsÊ ali-
mentaires/repasÊ alorsÊ queÊ laÊ
moyenneÊ nationaleÊ estÊ àÊ 100g/
repasÊ !Ê (Ademe,Ê leÊ gaspillageÊ alimentaireÊ dansÊ laÊ
restaurationÊcollective,ÊseptembreÊ2024). 

DepuisÊ leÊretourÊdeÊvacancesÊdeÊmai,Ê ilÊaÊétéÊdécidéÊ
qu’uneÊmajeureÊpartieÊdesÊdéchetsÊalimentairesÊseraÊ
distribuéeÊ auxÊ poulesÊ personnellesÊ (usageÊ stricte-
mentÊfamilial)ÊdeÊl’aide-cuisineÊetÊdeÊlaÊprésidenteÊdeÊ
l’association.Ê LeÊ resteÊ seraÊ compostéÊ dansÊ leÊ com-
posteurÊsituéÊplaceÊdesÊmoines. 

L’associationÊduÊrestaurantÊscolaireÊremercieÊlaÊCCPAÊ
etÊMatthieuÊpourÊleursÊconseils,ÊlesÊenfantsÊetÊleursÊ
surveillantsÊpourÊleurÊparticipationÊauÊtriÊquotidienÊetÊ
APIÊRestaurationÊpourÊsiÊbienÊréduireÊleÊgaspillageÊdeÊ
notreÊcantine. 

 

AM des P’tits Gones 

APEL/Ecole St Martin 
UneÊ annéeÊ richeÊ enÊévènements,Ê aventuresÊetÊ apprentissages,Ê s’achèveÊàÊ
l’EcoleÊSaintÊMartin.ÊLesÊenfantsÊainsiÊqueÊ touteÊ l’équipeÊseÊsontÊ réjouisÊdeÊ
vivreÊetÊpartagerÊcetteÊfoisÊencoreÊdeÊnombreuxÊpetitsÊbonheurs. 

NotreÊprojetÊ2024-2025Ê« NosÊmainsÊsontÊdesÊsymboles,ÊparfoisÊdesÊrévéla-
tions »Ê nousÊ aÊ conduitÊ àÊ laÊ fabricationÊ deÊ marionnettesÊ dansÊ toutesÊ lesÊ
classes,ÊdeÊlaÊmarionnetteÊchaussetteÊàÊlaÊmarionnetteÊgaine,ÊenÊpassantÊparÊ
lesÊmarionnettesÊàÊsacÊetÊmêmeÊleÊthéâtreÊd’ombres.ÊLesÊenfantsÊontÊécritÊunÊ
scénarioÊ qu’ilsÊ ontÊ puÊ mettreÊ enÊ scèneÊ devantÊ vousÊ avecÊ joieÊ leÊ 13Ê dé-
cembre.ÊNosÊmainsÊsontÊégalementÊ lesÊoutilsÊdeÊ l’expressionÊdeÊnombreuxÊ
talents.ÊC’estÊpourquoi,ÊselonÊlesÊgroupes,ÊlesÊélèvesÊontÊdécouvert,ÊàÊtraversÊ
desÊateliersÊouÊdesÊsortiesÊscolaires,ÊlaÊfabricationÊdeÊpapierÊrecyclé,ÊlaÊvan-
nerie,Ê laÊ fabricationÊ deÊ savonsÊ etÊ baumes,Ê laÊ mosaïque,Ê laÊ sculptureÊ surÊ
pierre,ÊlesÊvitraux,ÊlaÊcharpenteÊetÊbienÊd’autresÊartsÊencore. 

MerciÊauxÊparentsÊdeÊl’APELÊetÊàÊtousÊlesÊparentsÊvolontairesÊquiÊontÊœuvréÊ
toutÊauÊlongÊdeÊl’annéeÊpourÊpermettreÊdeÊfinancerÊetÊréaliserÊtoutesÊcesÊacti-
vitésÊquiÊcontribuentÊgrandementÊauÊbonheurÊdesÊenfantsÊdansÊnotreÊécole. 

L’associationÊl’AMÊdesÊPetitsÊGonesÊremercieÊtoutesÊlesÊfamillesÊ
quiÊ l’ontÊ soutenueÊ enÊ participantÊ àÊ sesÊ différentesÊ manifesta-
tions :ÊmarchéÊdeÊNoël,ÊventesÊdeÊcrêpesÊetÊdeÊgâteaux. 

LeÊprofitÊ réaliséÊnousÊaÊpermisÊdeÊdiversifierÊnosÊactivitésÊavecÊ
lesÊenfants. 
 

NotreÊchasseÊauxÊœufs,ÊmaintenueÊmalgréÊlaÊmétéoÊpluvieuse,ÊaÊ
remportéÊ unÊ vifÊ succès.Ê LesÊ petitsÊ seÊ sontÊ régalésÊ avecÊ leursÊ
friandisesÊauÊchocolat. 
 

EnÊplusÊdesÊtravauxÊmanuelsÊetÊjeuxÊlorsÊdeÊnosÊdifférentesÊren-
contres,Ê nousÊ avonsÊ puÊ grâceÊ àÊ votreÊ participation,Ê organiserÊ
uneÊsortieÊàÊlaÊ« fermeÊdesÊdélices »ÊtrèsÊappréciéeÊdeÊtous.ÊLesÊ
enfantsÊ ontÊ euÊ leÊ plaisirÊ d’approcherÊ etÊ deÊ nourrirÊ lesÊ animauxÊ
maisÊaussiÊdeÊdégusterÊdeÊbonnesÊglacesÊartisanales. 
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SiÊ vousÊ êtesÊ àÊ laÊ rechercheÊ d’uneÊ
assistanteÊmaternelle,Ên’hésitezÊpasÊ
àÊ nousÊ contacterÊ ouÊ mieuxÊ àÊ venirÊ
nousÊ rencontrer.Ê L’associationÊ inviteÊ
égalementÊ lesÊassistantesÊmaternellesÊàÊ
venirÊlaÊretrouver. 

 

NosÊcoordonnées : 

ÊLauraÊCHAPAVAYREÊTelÊ06Ê28Ê79Ê85Ê21Ê 

ParÊailleursÊnousÊavonsÊreçuÊ« PaulineÊDESCONE »,ÊuneÊ
professionnelleÊdeÊ laÊmusiqueÊquiÊaÊ faitÊdécouvrirÊauxÊen-
fantsÊlesÊinstrumentsÊdeÊmusiqueÊàÊtraversÊleÊmonde.ÊMerciÊ
PaulineÊpourÊtaÊprestation,ÊtonÊdynamismeÊetÊlaÊjoieÊqueÊtuÊ
asÊprocuréeÊauxÊpetitsÊetÊgrands. 

AÊceÊpropos,ÊnousÊremercionsÊvivementÊlaÊmédiathèqueÊdeÊ
SavignyÊ quiÊ nousÊ aÊ accueillisÊ etÊ misÊ enÊ placeÊ uneÊ ren-
contreÊmensuelleÊdestinéeÊàÊraconterÊdeÊbellesÊhistoiresÊàÊ
nosÊPetitsÊGonesÊqueÊcesÊderniersÊaimentÊbeaucoup. 

PourÊ finir,Ê l’associationÊ témoigneÊ saÊ gratitudeÊ àÊ laÊMairieÊ
pourÊleÊprêtÊrégulierÊd’unÊlocalÊetÊlaÊsubventionÊqu’elleÊluiÊaÊ
accordée. 

PasÊbesoinÊdeÊparlerÊallemandÊpourÊparticiperÊ!ÊCelaÊfaitÊplusÊ
deÊ50ÊansÊqueÊcetÊ échangeÊexisteÊetÊ perdureÊdepuisÊ1973,Ê
lesÊjeunesÊyÊprenaientÊdéjàÊpartÊsansÊforcémentÊconnaîtreÊlaÊ
langue.ÊEtÊpourtant,Ê ilsÊseÊsontÊamusés,ÊontÊcrééÊdesÊ liens,Ê
ontÊ vécuÊ desÊmomentsÊ inoubliablesÊ etÊ n’ontÊ euÊ qu’unÊ sou-
haitÊ:ÊqueÊcetteÊbelleÊaventureÊhumaineÊcontinue. 
EnfinÊ pourÊ laÊ deuxièmeÊ annéeÊ consécutive,Ê vousÊ pourrezÊ
nousÊretrouverÊlorsÊdeÊnotreÊfameuxÊ risottoÊ richeÊ enÊ pou-
let,ÊleÊsamediÊ6ÊseptembreÊ2025ÊdèsÊ9HÊauÊforumÊdesÊasso-
ciations. 
 

VousÊ pouvezÊ précommanderÊ auÊ tarifÊ
préférentielÊ deÊ 8€Ê auÊ lieuÊ deÊ 9€Ê viaÊ
HelloassoÊouÊdéposerÊ leÊbonÊdeÊcom-
mandeÊ dansÊ notreÊ boîteÊ auxÊ lettresÊ
situéeÊàÊlaÊmairie. 
 
 
 
 

InfoÊàÊretenir  

Êl’ASLECÊenvisageÊunÊdéplacementÊàÊRosiaÊdeÊSecasÊ
(Roumanie,Êmi-juilletÊ2026).ÊNousÊvousÊtiendronsÊinformés. 

 
EnÊattendantÊdeÊpartagerÊdeÊbonsÊmomentsÊet,ÊauÊnomÊdesÊ
membresÊdeÊl'ASLEC,ÊnousÊvousÊsouhaitonsÊunÊbelÊété. 

LucieÊFEUGEREUXÊetÊMaxenceÊGIROUD 
07Ê83Ê72Ê57Ê25 

aslecsavigny@gmail.com 

L’ASLECÊestÊheureuseÊdeÊvousÊannoncerÊqueÊcetteÊannée,Ê
c’estÊàÊnotreÊtourÊdeÊpartirÊàÊBERCHING.ÊUnÊgroupeÊdeÊ20Ê
jeunesÊ encadrésÊ parÊ 3Ê accompagnateurs :Ê LucieÊ FEUGE-
REUX,Ê JulietteÊ GIDONÊ etÊ MaxenceÊ GIROUDÊ partirontÊ enÊ
trainÊleÊdimancheÊ3Êaoût.ÊIlsÊserontÊsuivisÊparÊunÊgroupeÊdeÊ
26ÊadultesÊenÊbusÊ leÊ6ÊaoûtÊetÊ repartirontÊ ensembleÊ leÊdi-
mancheÊ10Êaoût. 
 
NousÊavonsÊhâteÊdeÊdécouvrirÊlesÊfamillesÊallemandes,ÊleurÊ
trainÊdeÊvie,ÊleurÊcultureÊainsiÊqueÊleÊprogrammeÊconfection-
néÊparÊlesÊjeunesÊAllemands. 
 
VousÊ avezÊdesÊ enfantsÊ deÊ 11Ê ansÊ ouÊplus,Ê curieuxÊ deÊ
vivreÊuneÊexpérienceÊd’échangeÊ?ÊVousÊsavezÊquiÊcon-
tacterÊ! 
 

ASLEC  
Association Savignoise Loisirs Échanges et Culture 

RéservationÊHelloAssoÊici 

Les Classes en 6 

L’AmicaleÊdesÊClassesÊenÊ6 estÊheureuseÊdeÊvousÊretrouverÊpourÊuneÊnouvelleÊannéeÊplacéeÊsousÊleÊsigneÊdeÊlaÊfêteÊàÊSa-
vignyÊ! 

C’estÊàÊnotreÊtourÊd’organiserÊdesÊmanifestationsÊquiÊrythmerontÊl’annéeÊjusqu’àÊlaÊgrande fêteÊdesÊclassesÊ2026. 

NousÊespéronsÊvousÊvoirÊnombreux,ÊSavignoisesÊetÊSavignois,ÊpourÊpartagerÊcesÊmomentsÊdeÊconvivialitéÊquiÊfontÊlaÊrichesseÊ
deÊnotreÊvillage. 

NotezÊdèsÊàÊprésentÊcesÊdatesÊdansÊvosÊagendasÊ: 

• 29ÊaoûtÊ2025 :ÊConcoursÊdeÊpétanqueÊàÊpartirÊdeÊ
18h,ÊEsplanadeÊBerchingÊ(TerrainÊenÊgore) 

• 22–23ÊnovembreÊ2025 :ÊChaudièreÊavecÊrestau-
ration,ÊbuvetteÊetÊanimationsÊtoutÊauÊlongÊduÊweek-
end,ÊPlaceÊduÊ11Ênovembre.Ê 

• 7ÊmarsÊ2026 : LesÊ24hÊdeÊlaÊ6 —ÊAnimationsÊdèsÊ
leÊmatinÊjusqu’enÊsoirée,ÊsalleÊduÊTrésoncle 

• 10ÊmaiÊ2026 :ÊFêteÊdesÊclassesÊ! 

ToutesÊlesÊpersonnesÊnéesÊenÊ6ÊsontÊlesÊbienvenuesÊ! 

N’hésitezÊpasÊàÊnousÊcontacterÊ: 

classe6savigny@gmail.com 
06.38.94.31.07ÊNathalieÊLEPIN,ÊprésidenteÊ 
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NousÊremercionsÊnosÊPartenaires,ÊélusÊainsiÊqueÊlesÊéquipesÊtechniquesÊcommunalesÊdesÊ3Êcommunes,ÊlesÊassociations,Ê
notammentÊcellesÊquiÊtouchentÊauÊPatrimoine,ÊlesÊentreprisesÊetÊcommerçantsÊquiÊnousÊpermettentÊd’offrirÊcetÊévénement.Ê 

MERCI 
Fête Médiévale 22-23-24 août 2025 

Les principaux évènements 
à Savigny 

Retrouvez le programme complet  
sur  hȱps://merci69.fr/programme/ 

DécouvezÊlesÊsavoir-faireÊancestrauxÊleÊsamediÊ23ÊetÊleÊdimancheÊ24Êaoût 

AdmirezÊ lesÊgestesÊd'autrefoisÊetÊdénichezÊdesÊcréationsÊuniquesÊsurÊnotreÊmar-
chéÊmédiévalÊauthentique. 

PénétrezÊ leÊmondeÊduÊchanvre,Ê l'éclatÊdesÊvitraux,Ê laÊrobustesseÊduÊcharron,Ê lesÊ
mesuresÊ médiévales,Ê leÊ filageÊ deÊ laÊ laine,Ê laÊ saveurÊ duÊmielÊ etÊ lesÊ vertusÊ desÊ
plantesÊoubliées,Êl'artÊduÊcéramisteÊetÊduÊpotier,ÊetÊleÊsavoir-faireÊduÊcoutelier. 

DesÊateliersÊsurÊinscriptionÊvousÊouvrirontÊlesÊportesÊduÊMoyenÊÂge 

Rejoignez-nous  
pour une aventure hors du temps 

L’histoire vous aȱend ! 
 

L'AssociationÊMERCIÊvousÊinviteÊàÊuneÊexpérienceÊspecta-
culaireÊauÊcœurÊduÊMoyenÊÂge,ÊunÊévénementÊsansÊprécé-
dentÊàÊL'Arbresle,ÊSavignyÊetÊSainÊBelÊ! 

Au-delàÊ desÊ contesÊ etÊ légendes,Ê notreÊ territoireÊ regorgeÊ
d'uneÊ histoireÊ vibranteÊ etÊ authentique,Ê façonnéeÊ parÊ desÊ
sièclesÊ d'événementsÊ géologiques,Ê démographiquesÊ etÊ
économiques.Ê PeuÊ deÊ gensÊ enÊ connaissentÊ lesÊ profon-
deurs,ÊmaisÊpourÊcesÊ3Ê jours,Ê nousÊ levonsÊ leÊ voileÊ surÊ ceÊ
passéÊmajestueux. 

NousÊ mettronsÊ enÊ lumièreÊ l'influenceÊ prépondéranteÊ deÊ
l'abbayeÊ deÊ Savigny,Ê saÊ résonanceÊ auÊ XIIeÊ siècleÊ jusqu'àÊ
GenèveÊetÊsonÊrôleÊcrucialÊdansÊlaÊconstructionÊduÊchâteauÊ
deÊSain-BelÊetÊlesÊfortificationsÊdeÊl'Arbresle. 

CetteÊbelleÊ fêteÊestÊàÊvivreÊsurÊ lesÊ3Êcommunes,ÊavecÊparÊ
exempleÊ unÊ campÊ médiévalÊ àÊ SainÊ Bel,Ê unÊ spectacleÊ
équestreÊetÊunÊconcertÊdeÊLucÊArgobastÊàÊL’ArbresleÊ…ÊetÊ
bienÊd’autresÊanimationsÊquiÊvousÊattendentÊ! 

Préparez-vousÊàÊunÊvoyageÊinoubliableÊ 

auÊcœurÊduÊMoyenÊÂgeÊ! 

DuÊsonÊdesÊcorsÊauxÊriresÊdesÊartisans,ÊenÊpassantÊ
parÊleÊcliquetisÊdesÊarmures,ÊchaqueÊrecoinÊdeÊnotreÊ
fêteÊmédiévaleÊ vibreraÊauÊ rythmeÊd'uneÊépoqueÊ ré-
volueÊmaisÊjamaisÊoubliée.ÊExplorezÊlesÊmystèresÊdeÊ
notreÊ terre,Ê richeÊ d'uneÊ histoireÊ séculaireÊ quiÊ aÊ vuÊ
passerÊroisÊetÊabbés. 

ConcertÊ 

“BalladeÊsousÊlesÊhéritiersÊdeÊCharle-
magne“ 

leÊsamediÊ23ÊaoûtÊàÊ18h30Ê 

àÊl’égliseÊSaint-AndréÊdeÊSavigny 

interprétéÊparÊlaÊChoraleÊLesÊCigalesÊduÊ
PaysÊdeÊl'ArbresleÊetÊlesÊinstrumentsÊmédiévauxÊdeÊ
PhilippeÊCurtÊ(Xeremia),ÊetÊlesÊrécitsÊdesÊAmisÊduÊ
VieilÊArbresleÊ 

UneÊexpérienceÊuniqueÊvousÊattend,ÊoùÊmusiqueÊ
etÊhistoireÊseÊrencontrentÊ! 

SpectacleÊ "EcoutezÊ l’histoireÊ deÊ l’Abbaye...",Ê An-
nabelleÊGaspard, 

leÊvendrediÊ22ÊetÊleÊsamediÊ23ÊaoûtÊàÊ21h 

UneÊpièceÊlibrementÊinspiréeÊdeÊ“SaviniacusÊ1000ÊansÊ
d’histoire”ÊdeÊFrédéricÊDiazÊetÊSavignyÊ 

GuidésÊparÊunÊgrand-prieurÊduÊXVeÊsiècleÊetÊdesÊen-
fantsÊ curieux,Ê revivezÊ
lesÊ momentsÊ clésÊ deÊ
cetteÊ illustreÊ abbaye.Ê
Théâtre,Ê musique,Ê
chant,Ê danseÊ etÊ artsÊ
martiauxÊ seÊ mêlentÊ
pourÊ uneÊ fresqueÊ his-
toriqueÊfascinante.Ê 

Une rentrée bien remplie pour l’association “Savigny, 
patrimoine d’hier et de demain” 
L’associationÊ “Savigny,Ê patrimoineÊ d’hierÊ etÊ deÊ demain”Ê en-
tameÊ cetteÊ nouvelleÊ saisonÊ surÊ lesÊ chapeauxÊ deÊ roue,Ê avecÊ
l’aboutissementÊdeÊplusieursÊprojetsÊporteursÊdeÊsensÊpourÊ laÊ
valorisationÊduÊpatrimoineÊlocal. 

ParmiÊlesÊtempsÊfortsÊdeÊcetteÊrentrée,ÊonÊretrouveÊunÊ parte-

nariatÊ avecÊ lesÊ étudiantsÊ deÊ MasterÊ 1Ê ArchéologieÊ deÊ
l’UniversitéÊ BourgogneÊ –Ê Franche-Comté,Ê encadrésÊ parÊ
OliviaÊPuel.ÊCesÊjeunesÊchercheursÊontÊrédigéÊdesÊnoticesÊ
deÊ vulgarisationÊ baséesÊ surÊ lesÊ archivesÊ deÊ l’abbayeÊ deÊ
Savigny.Ê CesÊ courtsÊ textes,Ê accessiblesÊ etÊ documentés,Ê
abordentÊ desÊ thématiquesÊ aussiÊ variéesÊ queÊ laÊ commu-
nautéÊmonastique,ÊlesÊédificesÊdeÊl’abbaye,ÊlesÊanecdotesÊ
historiquesÊouÊencoreÊlesÊméthodesÊdeÊrecherche.ÊChaqueÊ

Savigny, patrimoine d’hier et de demain 
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pourÊ découvrirÊ l’histoireÊ complèteÊ !Ê
UneÊ campagneÊ deÊ préventeÊ seraÊ
lancéeÊàÊlaÊrentrée. 

 

AutreÊ rendez-vousÊ attenduÊ :Ê leÊcalendrierÊ
deÊ l’AventÊ 2025.Ê PourÊ laÊ troisièmeÊ annéeÊ
consécutive,Ê ilÊ proposeraÊ dèsÊ leÊ 1erÊ décembreÊ
uneÊanecdoteÊparÊjour,ÊenÊlienÊavecÊl’histoireÊancienneÊ
ouÊcontemporaineÊdeÊSavigny.ÊDisponibleÊenÊ ligneÊetÊsurÊ
lesÊ réseauxÊsociaux,ÊuneÊversionÊpapierÊseraÊaussiÊdistri-
buéeÊ dansÊ lesÊ maisonsÊ deÊ retraite,Ê commeÊ l’anÊ passé,Ê
avecÊ unÊ accueilÊ toujoursÊ aussiÊ chaleureuxÊ deÊ laÊ partÊ deÊ
nosÊaînés. 

CôtéÊ événements,Ê l’associationÊ neÊ chômeÊ pasÊ !Ê ElleÊ
seraÊprésenteÊlorsÊdeÊ laÊ fêteÊmédiévaleÊduÊ22ÊauÊ24ÊaoûtÊ
2025,Ê coorganiseraÊavecÊ l’OfficeÊduÊTourismeÊdesÊ visitesÊ
pique-niqueÊ lesÊ 10Ê juilletÊ etÊ 28Ê aoûtÊ (réservationÊ obliga-
toire),Ê participeraÊ auxÊ JournéesÊ EuropéennesÊ duÊ Patri-
moineÊlesÊ20ÊetÊ21Êseptembre,ÊetÊpoursuivraÊlesÊvisitesÊdeÊ
l’abbayeÊ chaqueÊ dimancheÊ àÊ 10hÊ jusqu’enÊ octobre.Ê EtÊ
d’autresÊsurprisesÊsontÊenÊpréparation…ÊmaisÊilÊestÊencoreÊ
unÊpeuÊtôtÊpourÊenÊparlerÊ! 

 

Enfin,Ê unÊ grandÊmerciÊ àÊ SophieÊ etÊ ChristianÊ Jacoud,Ê
fidèlesÊsoutiensÊdeÊl’association.ÊGrâceÊàÊleurÊaide,Ênotam-
mentÊ pourÊ laÊ diffusionÊ deÊ notreÊ gazetteÊ etÊ deÊ nosÊ flyersÊ
lorsÊ desÊ manifestations,Ê nosÊ actionsÊ ontÊ puÊ toucherÊ unÊ
publicÊplusÊlargeÊetÊrenforcerÊlesÊliensÊavecÊlesÊSavignois.Ê
NousÊ leurÊ adressonsÊ tousÊ nosÊ vœuxÊ deÊ bonheurÊ etÊ deÊ
réussiteÊdansÊleursÊfutursÊprojets. 

 

 

 

LeÊbureauÊdeÊl’associationÊduÊ
Patrimoine. 

noticeÊ inviteÊ àÊ prolongerÊ laÊ lectureÊ grâceÊ àÊ desÊ référencesÊ
bibliographiques. 

 

LesÊpremièresÊpublicationsÊserontÊmisesÊenÊ ligneÊdèsÊ leÊdé-
butÊdeÊ l’étéÊsurÊ leÊ siteÊ deÊ l’association.ÊEllesÊ serontÊ ensuiteÊ
diffuséesÊrégulièrementÊetÊdisponiblesÊenÊversionÊpapier,ÊsurÊ
demande,ÊauÊlocalÊdeÊl’associationÊ(placeÊduÊ11ÊNovembre). 

LesÊ 20ÊetÊ 21ÊmaiÊ derniers,Ê certainsÊ étudiantsÊ sontÊ venusÊàÊ
SavignyÊpourÊprésenterÊleursÊtravaux.ÊUneÊrencontreÊchaleu-
reuse,ÊmarquéeÊ parÊ laÊ présenceÊ deÊMmeÊ leÊmaireÊM.Ê Lau-
rent,Ê quiÊ aÊ saluéÊ laÊqualitéÊ deÊ leursÊ recherchesÊetÊ lesÊaÊ re-
merciésÊpourÊleurÊprécieuseÊcontribution. 

L’occasionÊaussiÊpourÊcesÊjeunesÊarchéologuesÊenÊherbeÊdeÊ
découvrirÊl’abbaye,ÊlaÊtourÊdeÊl’horlogeÊetÊleÊmuséeÊlapidaire,Ê
lorsÊd’uneÊvisiteÊguidéeÊcomplétéeÊparÊl’ouvertureÊexception-
nelleÊdeÊlieuxÊprivés,ÊgénéreusementÊrendusÊaccessiblesÊparÊ
desÊhabitants.ÊUnÊgrandÊmerciÊàÊeuxÊpourÊleurÊaccueil. 

CetteÊvisiteÊaÊégalementÊpermisÊuneÊrencontreÊoriginaleÊavecÊ
Zakarya,ÊjeuneÊdessinateurÊdeÊbandeÊdessinée.ÊIlÊtravailleÊ
surÊuneÊBDÊhistoriqueÊ inspiréeÊdesÊmêmesÊsourcesÊqueÊ lesÊ
étudiants,ÊetÊquiÊsuivraÊlesÊaventuresÊd’unÊjeuneÊmoinillonÊauÊ
XVeÊ siècle,Ê àÊ l’abbayeÊ Saint-Martin.Ê EntreÊ fictionÊ etÊ réalitéÊ
historique,Ê ceÊ récitÊ prometÊ mystèresÊ etÊ rebondissements…Ê
maisÊchut,Ê ilÊ faudraÊpatienterÊ jusqu’auxÊ fêtesÊdeÊ finÊd’annéeÊ

LesÊétudiantsÊavecÊl’équipeÊduÊPatrimoineÊetÊ
MoniqueÊLaurent 

NotreÊhéros 

SAVIGNY DANSE 
Savigny Danse : une saison riche en émotions  
et une belle fête pour les 40 ans ! 
 

LaÊsaisonÊ2024-2025ÊaÊétéÊremarquableÊpourÊnotreÊassociation.ÊNosÊ
compétiteurs,ÊenÊdanseÊsportiveÊcommeÊenÊmodern,ÊseÊsontÊdistin-
guésÊtoutÊauÊlongÊdeÊl’année,ÊportantÊhautÊlesÊcouleursÊdeÊSavignyÊ
surÊlesÊparquetsÊrégionauxÊetÊnationaux. 

LeÊtraditionnelÊgalaÊdeÊNoëlÊa,ÊluiÊaussi,ÊremportéÊunÊvifÊsuccèsÊavecÊ
pasÊmoinsÊdeÊtroisÊreprésentationsÊorganiséesÊsurÊlaÊcommune.ÊUnÊ
momentÊdeÊpartageÊetÊdeÊcréativitéÊtrèsÊappréciéÊduÊpublic,ÊtoujoursÊ
plusÊnombreuxÊàÊvenirÊapplaudirÊnosÊdanseurs. 

LeÊpointÊd’orgueÊdeÊcetteÊsaisonÊfutÊsansÊcontesteÊlaÊcélébrationÊdesÊ
40ÊansÊdeÊl’association,ÊleÊ29ÊjuinÊdernierÊàÊl’Intervalle,ÊàÊVaugneray.Ê
UneÊ journéeÊ exceptionnelle,Ê tantÊ surÊ leÊ planÊ artistiqueÊ qu’humain,Ê
réunissantÊplusÊdeÊ800Êspectateurs,Ê200ÊdanseursÊetÊuneÊquarantaineÊdeÊbénévolesÊ investisÊpourÊ faireÊdeÊcetÊanniversaireÊ
uneÊréussiteÊinoubliable. 

ForteÊdeÊcetteÊbelleÊdynamique,ÊSavignyÊDanseÊprépareÊactivementÊsaÊrentrée.ÊLaÊnouvelleÊsaisonÊs’annonceÊprometteuse,Ê
avecÊunÊplanningÊenrichiÊetÊunÊlargeÊéventailÊdeÊdisciplinesÊouvertesÊàÊtousÊ:ÊduÊloisirÊàÊlaÊcompétition,ÊetÊpourÊtousÊlesÊâges. 
 

Retrouvez-nous au forum des associations de Savigny le samedi 6 septembre  

pour découvrir notre oȪre, rencontrer l’équipe et peut-être faire vos premiers pas avec nous ! 

PourÊsuivreÊnotreÊactualité,Ên’hésitezÊ
pasÊàÊvousÊrendreÊsurÊnotreÊsite :Ê 

https://savigny-en-lyonnais-
patrimoine.fr/Ê 

ainsiÊqueÊsurÊnosÊréseauxÊsociaux 
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LaÊ finÊdeÊsaisonÊpointeÊ
leÊ boutÊ deÊ sonÊ nezÊ auÊ

TennisÊ ClubÊ Savignois.Ê LeÊ
momentÊ deÊ faireÊ leÊ pointÊ surÊ

cesÊderniersÊmois. 

 

LeÊtournoiÊannuelÊOPENÊSAVIGNOISÊ
2025ÊaÊprisÊfinÊleÊweek-endÊduÊ21/22Ê
juinÊ2025. 

PendantÊ 4Ê semaines,Ê lesÊ adhérentsÊ
duÊ clubÊ seÊ sontÊ mobilisésÊ pourÊ ac-
cueillirÊ 149Ê participantsÊ dansÊ3Ê caté-
goriesÊ différentesÊ (SeniorÊ Dames,Ê
SeniorÊ Messieurs,Ê MessieursÊ +45Ê
ans).ÊPlusÊdeÊ190ÊrencontresÊseÊsontÊ
dérouléesÊ surÊ lesÊ terrainsÊ deÊ Savi-
gny. 

 

NousÊ avonsÊ assistéÊ àÊ deÊ superbesÊ
rencontres,ÊetÊmêmeÊàÊuneÊrencontreÊ
internationaleÊ (MexicainÊ vsÊ Colom-
bien)Ê!ÊVoiciÊlesÊdifférentsÊvainqueursÊ
deÊcetteÊéditionÊ2025 : 

-Ê SimpleÊ SeniorÊ Messieurs :Ê JulienÊ
SellierÊ(TennisÊClubÊCharbonnieres) 

-ÊSimpleÊSeniorÊDames :ÊLéaÊComba-
retÊ(TennisÊClubÊMably) 

-ÊSimpleÊMessieursÊ+45Êans :ÊSébas-
tienÊ MirallesÊ (TennisÊ ClubÊ MarcyÊ
L’Etoile) 

 

UneÊconsolanteÊaÊétéÊréaliséeÊégale-
mentÊpourÊlesÊjoueursÊdeÊ4èmeÊsérieÊ
(deÊNCÊàÊ30/1)ÊavecÊlaÊvictoireÊfinaleÊ
deÊMartinÊRivoire,Ê adhérentÊ deÊ notreÊ
club.ÊFélicitationsÊàÊlui ! 

 

MerciÊ àÊ tousÊ nosÊ adhérentsÊ quiÊ ontÊ
tenuÊ desÊ permanencesÊ durantÊ cesÊ 4Ê
semainesÊ etÊ merciÊ àÊ GaétanÊ GiroudÊ
pourÊ l’organisationÊ duÊ tournoiÊ etÊ laÊ
programmationÊ deÊ l’ensembleÊ desÊ
rencontres. 

 

CetteÊ annéeÊmarqueÊ égalementÊ l’or-
ganisationÊ d’unÊ tournoiÊ interneÊ deÊ
févrierÊ àÊmaiÊ (réservéÊauxÊadhérentsÊ
etÊsurÊinvitation)ÊauÊseinÊduÊclubÊpourÊ
lesÊhommesÊetÊ lesÊdames.ÊUneÊcom-
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pétitionÊconvivialeÊetÊdansÊunÊobjectifÊ
deÊ faireÊ rencontrerÊ lesÊ différentsÊ
membresÊ duÊ club.Ê 45Ê participantsÊ auÊ
total. 

ChezÊ lesÊ dames,Ê DeborahÊ CourtÊ aÊ
remportéÊ leÊ tournoiÊ contreÊ StéphanieÊ
GrangeÊ etÊ chezÊ lesÊ hommes,Ê notreÊ
coachÊ ArnaudÊCharletÊ aÊ remportéÊ saÊ
finaleÊcontreÊJérômeÊBoyer. 

 

DuÊcôtéÊdeÊnosÊéquipesÊSeniorsÊcetteÊ
année,Ê 3Ê équipesÊ étaientÊ engagéesÊ
pourÊ desÊ rencontresÊ parÊ équipeÊ (2Ê
équipesÊ messieursÊ etÊ 1Ê équipeÊ
dame).ÊL’équipeÊ1ÊmasculineÊmanqueÊ
laÊmontéeÊ deÊ peuÊ etÊ seÊmaintientÊ enÊ
3èmeÊ divisionÊ départementaleÊ etÊ
l’équipeÊ2ÊaÊobtenuÊsaÊmontéeÊpourÊlaÊ
3èmeÊdivisionÊégalement.Ê 

 

NotreÊéquipeÊ1ÊféminineÊaÊbrillammentÊ
remportéÊ laÊ 2èmeÊ divisionÊ départe-
mentaleÊ enÊ terminantÊ premièreÊ etÊ
invaincue !Ê EllesÊ ontÊ accédéÊ auxÊ
phasesÊfinalesÊdépartementales.ÊEllesÊ
seÊsontÊinclinéesÊenÊdemi-finalesÊfaceÊ
auÊTennisÊClubÊNeuvillois. 

BravoÊ àÊ ellesÊ pourÊ leurÊ sublimeÊ par-
cours !ÊEllesÊjouerontÊenÊ1èreÊdivisionÊ
départementaleÊl’annéeÊprochaine. 
 
LeÊ clubÊ souhaiteÊ égalementÊ féliciter,Ê
notreÊ coach,Ê ArnaudÊ Charlet,Ê quiÊ aÊ
obtenuÊ avecÊ succèsÊ sonÊ DiplômeÊ
d’EtatÊenÊ tantÊqu’enseignantÊetÊLauraÊ
DiÊBiancaÊpourÊsonÊCertificatÊdeÊQua-
lificationÊ ProfessionnelleÊ d'EducateurÊ
deÊTennis.ÊUneÊprogressionÊnotableÊàÊ

EquipeÊ1ÊseniorÊdame 

FinaleÊtournoiÊinterneÊ 
messieurs 

soulignerÊdansÊl’accèsÊàÊunÊenseigne-
mentÊdeÊqualitéÊauÊseinÊduÊclub. 
 
 
PourÊ cellesÊ etÊ ceuxÊ quiÊ veulentÊ jouerÊ
durantÊ l’étéÊ ouÊ essayerÊ leÊ tennis,Ê leÊ
clubÊproposeÊuneÊ formuleÊ découverteÊ
permettantÊd’accéderÊauxÊ courtsÊ pen-
dantÊ3Êmois.ÊPourÊtoutÊrenseignement,Ê
vousÊpouvezÊcontacterÊleÊclubÊparÊmailÊ
àÊl’adresseÊsuivante :Ê 
tcsavignois69210@gmail.com 
 
 
NousÊ vousÊ donnonsÊ rendez-vousÊ auÊ
forumÊ desÊ associationsÊ àÊ SavignyÊ enÊ
septembreÊprochain ! 

FinaleÊtournoiÊinterneÊ 
dames 

SAVIGNYOGA 
LesÊ séancesÊ deÊ yogaÊ sontÊ accessiblesÊ àÊ toutesÊ etÊ àÊ tous. 
LesÊcoursÊontÊlieuÊlesÊlundisÊhorsÊvacancesÊscolairesÊauÊChaletÊ
MontangeÊàÊSavigny. 

DébutÊdeÊlaÊsaisonÊ2025/2026Ê:ÊlundiÊ8ÊseptembreÊ25 

1erÊcoursÊdeÊ10hÊàÊ11h15 

2èmeÊcoursÊdeÊ17hÊàÊ18h15 

3èmeÊcoursÊdeÊ18h30ÊàÊ19h45 

CesÊ coursÊ invitentÊ àÊ uneÊ pratiqueÊ traditionnelleÊ deÊ “Hatha-
Yoga”Ê :Ê enchaînementÊ deÊ postures,Ê contrôleÊ deÊ laÊ respiration,Ê
concentration,ÊrelaxationÊ... 

SavignyogaÊvousÊproposeÊquelquesÊate-
liersÊyogaÊouvertsÊàÊTous,ÊleÊsamediÊma-
tin. 

PourÊ laÊ pratique,Ê prévoirÊ unÊ tapis,Ê unÊ
coussinÊ etÊ unÊ vêtementÊ chaudÊ pourÊ laÊ
relaxation. 

 
PourÊ toutÊ renseignementÊ complémen-
taire,ÊvousÊpouvezÊcontacterÊMadoÊauÊ04Ê
74Ê 01Ê28Ê25ÊouÊChristianeÊauÊ 04Ê 74Ê 70Ê
39Ê71. 
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ASC SAVIGNY GYM 

Une saison 2024-2025 de folie 
 

CommeÊ chaqueÊ année,Ê laÊ qualificationÊ pourÊ lesÊ finalesÊ estÊ compli-
quée.ÊLesÊgymnastesÊseÊdoiventÊd’êtreÊquasiÊparfaitsÊtouteÊlaÊsaisonÊ
lorsÊ desÊ différentesÊ compétitionsÊ qualificativesÊ pourÊ espérerÊ décro-
cherÊuneÊplaceÊenÊfinale. 

EtÊ cetteÊ année,Ê quelleÊ prouesseÊ carÊ leÊ clubÊ aÊ réussiÊ àÊ qualifierÊ 1Ê
équipeÊféminineÊenÊfinaleÊnationaleÊetÊ2ÊindividuelsÊ!!! 

 

EnÊFinaleÊNationaleÊauÊVélodromeÊdeÊBordeaux,Ê1ÊéquipeÊféminineÊetÊ
2Ê individuelsÊmasculinsÊ étaientÊ présentsÊ pourÊ représenterÊ fièrementÊ
notreÊclubÊetÊnotreÊcommune. 

L'équipeÊniveauÊ5Ê11-14ÊansÊcomposéeÊdeÊZoé,ÊLucie,ÊEmma,ÊJade,Ê
SaloméÊetÊSashaÊtermineÊVice-ChampionneÊdeÊFrance 

LesÊgarçonsÊontÊégalementÊbrilléÊenÊindividuelÊavecÊMaëlÊChampionÊ
deÊFranceÊN3ÊauÊsautÊetÊBastienÊVice-championÊdeÊFranceÊN2ÊauÊ
sol 

 

LesÊ plusÊ jeunesÊ gymnastesÊ deÊ l’ASCÊ ontÊ aussiÊ rayonnéÊ enÊ finaleÊ
jeuneÊ(zoneÊSudÊEst)ÊàÊMontélimar.ÊC’étaitÊ1ÊéquipeÊféminineÊN6Ê7-
11ÊansÊdeÊqualifiée.ÊEllesÊontÊfaitÊleurÊcompétitionÊavecÊdesÊnouveau-

tés,ÊontÊétéÊsolidairesÊ jusqu'auÊboutÊmaisÊ lesÊpetitesÊerreursÊontÊcoûtéÊcherÊauÊclassement,Ê l'équipeÊseÊclasseÊ10ème.Ê
QuelÊbeauÊparcoursÊpourÊtousÊlesÊfinalistesÊetÊleursÊentraineurs. 

 

L’ASCÊSavignyÊgym,Êc’estÊaussiÊdesÊgroupesÊloisirsÊquiÊontÊparticipéÊauÊgymÊBrévenneÊetÊrécoltéÊdeÊnombreusesÊcoupesÊ
etÊmédailles,ÊetÊdesÊgroupesÊd’éveilÊ(3-5Êans)ÊquiÊdéveloppentÊleurÊmotricitéÊsurÊdifférentsÊparcours. 

 

UnÊgrandÊbravoÊàÊtousÊ(gymnastesÊetÊentraineurs)ÊpourÊlesÊtrèsÊbonsÊrésultatsÊobtenusÊtoutÊauÊlongÊdeÊlaÊsaison.ÊUnÊmer-
ciÊspécialÊàÊnosÊbénévolesÊsansÊquiÊl’ASCÊGymÊn’existeraitÊpas. 

 

 

 

NousÊvousÊsouhaitonsÊunÊtrèsÊbelÊété. 

NousÊvousÊattendonsÊàÊlaÊrentréeÊ 
pourÊlesÊinscriptionsÊ 

 
SamediÊ6ÊseptembreÊdeÊ9hÊàÊ12hÊ 

auÊforumÊdesÊassociationsÊdeÊSavignyÊ 

VousÊavezÊlaÊpossibilitéÊd’essayerÊl’activitéÊ 
lorsÊdesÊpremiersÊcours. 

RenseignementsÊetÊinformationsÊsurÊleÊsiteÊduÊclubÊ:Ê 

www.ascsavignygym.frÊ 

ouÊparÊmailÊàÊl’adresseÊsuivanteÊ:Êasc.sav@orange.frÊ 

INFOS DIVERSES 

Luȱe contre  
le moustique tigre 

 

ToutesÊlesÊinformationsÊsurÊlaÊ
plateformeÊofficielleÊdeÊ 

ressourcesÊsurÊleÊmoustiqueÊtigreÊ
enÊAuvergneÊRhône-AlpesÊ: 

 

https://agirmoustique.fr/
particulier/ 

 

Luȱe contre 
l’ambroisie 

 

PortailÊdeÊ 
lutteÊcontreÊ
l’ambroisie 

 

https://ambroisie.fredon-aura.fr/
documentation-reglementation/ 



 

Le P'tit Marché Savignois 
Tous les vendredis de 15h30 à 19h 

Place du 8 Mai 1945 
 

Toutes les semaines : 
Charcuterie, boucherie, traiteur, Charcuterie des 2 Vil-
lages, St Laurent de Chamousset (06.50.21.17.23) 
Fruits et légumes, Denise et Roger Chaverot, Saint-
Forgeux (06.89.54.94.64) 
Fromages brebis/chèvre et yaourts, Ferme de Rusille, 
Savigny (06.14.71.17.97) 
Absents cet été, présence à confirmer pour la rentrée : 
Poissonnerie, Sofian Attar, attarsofian@yahoo.com  
Pizzas, J’y vais Pizza, 18h à 21h45 (sous la Mairie)
(06.37.60.15.96) 
 
 

Une fois par mois (sauf exception) : 
Vêtements FB Mode, Frédérique Bertalotto (06.60.67. 
35.15)  
Bijoux, Stéphanie Jobert (06.31.27.39.05)  
Huiles de Crête Gandelin Passion (06.33.14.96.60)
(4ème vendredi du mois) 
Huîtres de Vendée et conserverie Belle Iloise, Franck 
Duret (06.76.05.31.54) 
Patrick Schied, matelas, literie, rempaillage de chaises  
Aloe Véra For Ever, Produits cosmétiques, Carine Cor-
tial (06.26.23.67.61)  

 
 

D'autres commerçants peuvent être là ponctuellement,  
à l’occasion d’animations : 

Marché d’auteurs, Troc de Graines, Associations … 
 

 

Fréquentez le marché régulièrement  
pour les découvrir !  

L’AGENDA SAVIGNOIS 
 

Août 
Vendredi 22, samedi 23, dimanche 24 : Fête Médié-
vale Les Chevaliers au Pays de L'Arbresle (voir p20) 
mardi 26 : Journée récréative (TUA), salle du Trésoncle 
vendredi 29 : Concours de pétanque, Classes en 6, 
Esplanade Berching 
 
Septembre 
vendredi 05 : Spectacle-Forum,  18h, Place du 8 mai 
ou Petit Théâtre selon météo 
samedi 06 : Forum des associations, 9h-12h, salle du 
Trésoncle, et risotto de l’ASLEC 
samedi 06 : Concours de pétanque, APEG, Esplanade 
Berching 
vendredi 12 : Les p'tits concerts du marché, Un orgue 
à Savigny, de 18h30 à 19h, Eglise 
samedi 13 : Concours pétanque FC Savignois, Espla-
nade Berching 
samedi 13 : festival inaugural du parcours artistique des 
Murmures du Temps (voir p15)  
mercredi 17 : Iles aux Histoires, Médiathèque, 15h45 
et 17h 
samedi 20 et dimanche 21 : expo association peinture, 
cuvier Aline Jubin 
samedi 20 et dimanche 21 : journées du Patrimoine 
dimanche 21 : Vide Grenier, APE, salle du Trésoncle 
vendredi 26 : Les p'tits concerts du marché, Un orgue 
à Savigny, de 18h30 à 19h, Eglise 
dimanche 28 : expo maquettes Mécano, salle du Tré-
soncle 
 
Octobre 
samedi 04 : Accueil des nouveaux arrivants, mairie 
dimanche 05 : Rando cycliste, salle du Trésoncle 
jeudi 09 : Anniversaires des Classes en 5, Trait 
d’Union de l’Amitié, salle du Trésoncle 
vendredi 10 : Les p'tits concerts du marché, Un orgue 
à Savigny, de 18h30 à 19h, Eglise 
dimanche 12 : Fermes ouvertes 
mercredi 15 : Iles aux Histoires, Médiathèque, 15h45 
et 17h 
vendredi 17 : Jeux de sociétés ASLEC , salle du Tré-
soncle 
vendredi 24 : Les p'tits concerts du marché, Un orgue 
à Savigny, de 18h30 à 19h, Eglise 
mercredi 29 OU vendredi 31 : Journée Halloween, Sa-
vigny Danse, Petit Théâtre (à confirmer) 
 
Novembre 
vendredi 07 - samedi 08 à 20h30, dimanche 09 à 
15h : Théâtre Les Brigadiers Enflammés « Qu'importe 
le flocon », Petit Théâtre 
vendredi 07 : Les p'tits concerts du marché, Un orgue 
à Savigny, de 18h30 à 19h, Eglise 
dimanche 09 : Bourse aux livres APEL, salle du Tré-
soncle 
mardi 11 : Cérémonie commémorative, 10h45, mairie 
mercredi 12 : Iles aux Histoires, Médiathèque, 15h45 
et 17h 
vendredi 14 - samedi 15 à 20h30, dimanche 16 à 
15h : Théâtre Les Brigadiers Enflammés « Qu'importe 
le flocon », Petit Théâtre 
vendredi 14 : Vente saucisson/patates, APE, Place du 
8 mai (marché) 
vendredi 21: Les p'tits concerts du marché, Un orgue à 
Savigny, de 18h30 à 19h, Eglise 

vendredi 21 - samedi 22 à 20h30, dimanche 23 à 15h : 
Théâtre Les Brigadiers Enflammés « Qu'importe le flo-
con », Petit Théâtre 
samedi 22 et dimanche 23 : Chaudière, Classes en 6, 
Place du 11 Novembre 
 
Décembre 
jeudi 04 : Belote du 
Téléthon (TUA), salle 
Ch. Gouttenoire 
vendredi 05 : Marché 
de Noël 
samedi 13 : Théâtre 
« Amours et piano », 
Petit Théâtre 
dimanche 14 : Arbre 
de Noël TUA, salle du 
Trésoncle 
mercredi 17 : Iles aux 
Histoires, Média-
thèque, 15h45 et 17h 
samedi 20 et  
dimanche 21 : gala 
Savigny Danse, salle 
du Trésoncle 

Suivez les informations  savignoises via  
les diȪérents supports de communication :  

site de la mairie,  
panneaux lumineux, illiwap, page Facebook  


